
47160

JORNAL METo�orna,
Sindicatos e
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do Idoso entregam
comprovante de

depósito emprol do
Hospital de Gaspar

Há 200 anos a

FamíIiaReal
transferiu a Corte

para o Brasil.

Saiba o que isso

significoupara
SC

A segunda edição
do "Metas nos

Bairros" traz a

grandeza de um dos

bairrosmais

populosos de
Gaspar

Grande público na 3a Noite de Natal
Geral A6

Juventude Tucana de Ilhota
intensifica trabalho social com
famílias carentes

LDG vive expectativa da
segunda partida da semifinal
doMunicipal

'oBoticáTio
Você pode ser o que quiser

: Rua Coronel Aristiliano Ramos, 389
Centro - Gaspar 3332 ..0235

Afinal, é álbum
OU celular?

SONY ER1CSSON Z320i
1+5deR$51,66

CONTAFtXA

Rua Ce). Aristifrano Ramos. 490, Centro I fone 47 3�32 4002
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EDITORIAL

Carência e política
LEITOR ARTIGO

Pais, filhos e súcias
Sucesso

Os tempos têm mudado os valores
dos homens, os pensamentos dos homens
e conseqüentemente os próprios homens.
Outrora, falava-se da relação entre pais
e filhos de uma maneira iluminada e en

cantada e o quanto salutar poderia ser.

Vários estudiosos e curiosos deste perí
odo, divulgavam os procedimentos edu
cacionais a serem praticados e, em qua
se todos, havia com clareza a distinção
entre a conduta certa e a errada. Passa
ram-se os anos, e tem se observado a

formação de súcias impressionantes de
senvolvidas no seio familiar. Mulheres,
homens, pais e filhos têm se confundido
com a sociedade de consumo, que
atualmente rege as suas vidas, modela
suas pretensões e as suas intenções vin
culares. A sociedade de consumo deter
mina o que se deve ser e o que se deve
amar e odiar, além de defini, quando e

como se deve fazer isso. Pais e filhos
estão se transformando em mercadori
as, que mudam os seus interesses e va

-lores, conforme a bolsa de investimen
tos oscila.

Osmovimentos como os feministas,
de gênero ou os contrários ao sexismo
cultural e outros devem existir e não é
isso que preocupa, mas sim a

sobreposição de interesses existente
entre a reivindicação por reconhecimen
to e a valorização de papéis, que, duran
te este ímpeto da busca de lucro, dei
xam o lugar que ocupavam para ocuI?ar,
muitas vezes, lugar nenhum.

Os papéis de pais, de filhos, mães,
esposas e outros mais, dantes definidos,

.

tomam-se obscuros pelo desejo de con
sumo, e as alianças afetivas familiares
tomaram-se instrumentos de estratégi
as para combater a infidelidade amea

çadora dos que não fazem parte do clã,
e servem para cumprir legados econo

micamente determinados.

.. ;r:nquant() Ilhota viye a

�;'Xpê�tativa da assinatui'â do
convênio da ponte, Gaspar vive a

do início das obras do Hospital
�os8a Senh?:�:� do Perpétuo
,soco;rro. Isso é uma ótima notícia
e uma esperança para que em

2008 possamos comemorar a

reabertura da casa de saúde, assim
"çowo o poy,:,p" ilhotense, qu.�r
comemorar ;i1<d'1ptóximo ã'n;i't"o
lançamento da p�dra fundam�ntal.

São duas carências com

inipactos sociais diferentes, mas

q�� ttram o so��t�a populaçãõ-dos
dois.municípios�:

.

Esperamos que os membros,
que hoje conduzem a administração
doHospital, não usem isso como

plataforma polH�ça e espererfipara
reabri-lo quando começar a corrida
eleitoral.

Só assim veremos o HNSPS

entregue de.e\,qlta à cOIl]-�,y.iªa��.

gá:�parense e pj;;()nto para atender
os enfermos do município.

..Já a ponte começará a ser

construída no-início da campanha
leições 8

..
e essa"iiç':Q1ll

c za sera um excelente
instrumento de captação de votos.
E se realmente tiver as obras

Assim podemos descrever a

formatura do programa educaci
orial de resistência as drogas
(Proerd) da cidade de Gaspar
(SC). Mais de 850 crianças e ado
lescentes de 4a série foram vaci
nadas contra as drogas e a vio
lência. No local da formatura,
houve muita alegria, brincadeiras,
entrega de certificados, e brindes
como leões de pelúcia, sendo que
este ano um aluno de cada turma

foi contemplado num sorteio de
três bicicletas.

Ainda houve apresentação cul
tural como música e coreografia
criada pelos próprios alunos e um

depoimento emocionante de um

jovem que contou um pouco da
sua vida, antes e depois do uso de

drogas e que hoje procurou a paz
consigo mesmo, tendo como um

salvador "Deus" e através da mú
sica encontrou a forma de ocu

par sua mente.

A chegada do Dare (símbolo e

mascote do Proerd) foi marcante
e as crianças tiveram a oportuni
dade de fazer brincadeiras com

ele, cantar a canção do Proerd e

tirar fotos.

Quero aproveitar a oportunida
de para agradecer e parabenizar
os alunos formandos, a comuni
dade em geral, a participação im
portantíssima da família que com
certeza são a base de tudo, os pa
trocinadores que podem ver nes

se trabalho, bons frutos para uma
sociedade melhor no futuro, aos

instrutores do Proerd da cidade
de Blumenau e aos policias do 2°

pelotão de Gaspar, que não medi
ram esforços para apoiarem esse

evento.

Durante 10 lições em dois me
ses e meio para cada turma re

passei e trilhei um caminho para
que essas crianças e adolescen
tes resistam as drogas e a violên

cia, em que a decisão está na mão
de cada um deles, se assim dese

jarem, ter uma sociedade mais

justa e melhor no futuro e que a

família é muito importante em

qualquer fase da vida.'

Sandro Bonin
Instrutor do Proerd em

Gaspar

iqi.S�l:ldas em ju
s€tá" difícil at

do próxim().�?,candidat�' Ou do o. rl'�� ..� iRO, •.'t
evem se nviadas pO�te:mail

'

l@jôrn tas.com.
ou entregues na redação. Por motivo de espaço as caria�;

J!:pderão ser-publicadas t;esumidamel!:te.

coÍigação desbancar os atuais

governantes do município.

Na boca do povo•..
Qual a melhor forma de pa
gamento para as compras de

Natal?

r.

Na minha opinião é a

prazo pois fica mais
fácil para pagar.
Odete da Silva,
costureira, bairro
�argeD1 Esquerda

.

Caio Cesar Gomes

Psicólogo

DISKTAXI
24 HORAS
9117.3225
9916.7847
cf Wanderley

A vista porque assim
nos livramos dos ju
ros. Salésio José
Hostins, aposenta
do, bairro Margem
Esquerda

O melhor é comprar
no crediário porque
hoje as condições
oferecidas são muito
boas. Nadir Macha

do, costureira,
Ilhota

Esgoto - Os moradores da Rua Paulo Bernardo Schmitt, no bairro Santa Terezinha, estão
reclamando de um esgoto a céu aberto que está Célusando mau cheiro e ofere��ndo
riscos às crianças que brincam p�ximas ao local. Segundo eles, a prefeitura prom�teu
que iria passar no local para resolver o problema, mas até agora nin!iJuém foi lá ver o càso,

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é noticia.
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Política
Pensando no próximo
• .@t·MMWI.!I
Trabalho social de Jovens
do Partido da Social
Democracia Brasileira é

destaque em Ilhota.

A JUVENTUDE DO Partido da

Social Democracia Brasileira

(PSDB) de Ilhota dá continuidade

ao seu projeto social que beneficia

farrulias carentes do município com
cestas básicas.

O trabalho é realizado desde

fevereiro deste ano e é todo

coordenado pelos diretores e filiados
do JPSDB, que têm entre 18 e 25
anos. Mas quem pensa que eles
estão sozinhos está enganado. O

grupo conta com o apoio de dezenas
de simpatizantes que ajudam na

hora da distribuição das cestas

básicas.
A ajuda também vem dos

empresanos, da sociedade e dos

próprios membros do PSDB que
fazem doações que viabilizam o

trabalho voluntário dos jovens da

sigla.
No Natal, o grupo repetirá a ação

do ano passado e distribuirá balas

junto com o Papai Noel, pela cidade.
ParaopresidentedopartidoemIlhota,

César Floriani, o trabalho da juventude

Foto: Divalgação/JPSDB Ilhota

Uma das faml1ias atendidas pela campanha

do PSDB é um reflexo daproposta da

siglanomunicípio..
"Esse trabalho deles é muito bem

feito e muito bom para a sociedade.
Nós doPSDB queremos isso, pessoas
jovens, com novas idéias e com

vontade de renovação. Uma forma de

renovar é estimular e preparar esses

jovens para a política", disse César.

O partido jovem está aberto a

doações e aos que desejarem apoiar
a campanha.

Última chamada

, ' E'M'BÁ"RQUE: INfrnNOJ

JORNAL META
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• Coluna passada - 1 - Na última edição afirmamos que o

repasse para a Liga Gasparense de Futebol em 2006 foi de R$
24 miL Na verdade o valor repassado foi de R$· 10 mil. Um

detalhe importante que fazemos questão de retificar; 2 - O vice

prefeito Clarindo Fantoni também esclarece que não houveram
vaias à sua pessoa na final da Taça Lance, conforme destacamos
aqui também, O que houve foi que num dado momento em que
concedia entrevista a um órgão de imprensa, pode ter atrapalhado
a visão de algumas pessoas. Ressalto para este caso que o

éolunista em nenhummomento criticou ou procurou diminuir a

figura do vice-prefeito, pelo contrário, na nota exaltamos a sua

posição, apenas destacamos que eventuais manifestações contra
elepoderiam estar ligadas ao fato de seguir aliado ao atualprefeito,
já que pelo seu comportamento e postura não seria vaiado em

lugar algum.

li Eleição na Câmara - Há rumores de que uma composição
entre o PMDB e PDT pode levar o vereador Luiz Reinert à

presidência da Câmara. Seriam seis votos no total. Estão

pavimentando uma aliança para 2008, e isto sinaliza que PMDB
e PDT possam estar juntos nas eleições do ano que vem. Ano

passado Reinert fez parte do grupo que votou no vereador

OrlandoBernardes, e que acabou levando uma rasteira. Já tivemos
aqueles casos em que tinha vereador analfabeto que votava

olhando para os colegas, se um levantasse, ele também faria, o
chamado "senta-levanta", mas parece que isso já acabou, pelo
menos. Mas agora a contagem é regressiva, o prazo para eleger
a nova mesa se encerra no dia 15 próximo. E se PMDB e PDT
estão mesmo fechados nem haverá qualquer outra discussão ou

negociação paralela, uma vez que o fato estaria consumado, e
assim o PMDB com seus cinco vereadores terão a maioria

absoluta, terá cinco votos em toda e qualquer decisão.

II Crescimento - Gaspar vai adentrar daqui a 30 dias num

outro ano, este especial porque será ano de novas eleições. Será
a oportunidade do povo de novo se manifestar e escolher seus

representantes no Executivo e Legislativo. E Gaspar precisa
mesmo de uma sacudidela, que represente sua imersão às novas

práticas e conceitos políticos e administrativos, em que estejam
postos a competência e o comprometimento com a lisura e a

eficiência. Se isso não for à tônica, continuaremos a discutir

picuinhas e diferenças pessoais e políticas, egos e extravagâncias
que impressionam quanto ao ter mais ou menos. 'Ainda há o

poder pelo poder, alimentando as mentes que vêem na

demonstração do sucesso material a forma de impor-se à

sociedade, de circular livremente e até de fazer ou não, segundo
as conveniências e suas convicções. Isto já é passado emmuito

lugar desenvolvido, aqui precisa logo também passar por esta

experiência. Esperamos que a contagem regressiva para o 2008
seja também acreditando no que poderá sermelhor.

li Tucanos IIhotenses - O .PSDB de ilhota comandado por
César Floriani se articula para o pleito municipal do próximo
ano. O que tudo indica é que uma grande coligação deve surgir
para competir comuma possível candidatura à reeleição deAdernar
Felisky. DEM e PP são os cotados para fechar com o partido,
mas até mesmo o PT já participou de reuniões e não está
descartado. Segundo o presidente da sigla falou a reportagem do
Jornal Metas, "em todos os partidos existem pessoas que
querem ajudar e contribuir para a melhora do município, quem
tiver com esse ideal será bem recebido". O partido hoje faz

oposição à atual administração,mas sem inviabilizar a aprovação
de projetos na Câmara dos Vereadores.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

Quer sucesso nos negócios?
-.I. Uma boa organização da contabilidade é fundamental.
-.I Deixe essas questões para quem já tem experiência com abertura e regularização de empresa�:,
-.I Administrar sua empresa é trabalho seu, otimizar sua contabilidade é trabalho nosso.

"

• Registro de Empresas

• Declaração de IR - Perícias

• Escrituração Contábil/Fiscal

• Contratos em Geral

dustrial José Beduschi, 65 - Centro Fone: 3332-2300 / 3332-4027
., _� • .\. .. A..... ".... .., ... � ....• . ..... _�_ .... "._.� ... , .. � ... __ .. ,.�-_.....�. o ••• !., .. .r .. : ..L l ,. " .1-:. .. 1. ... ,(. .. ,ii...1'., .. ,! .. .LJ. .. l.,. • .1
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Crianças conscientes
Foto: Jornal Metas

Direto ao Assunto salta.
Durante a cerimônia de for

matura houve sorteio de bicicle

tas e de ursinhos de pelúcia no

formato de leão, símbolo do pro
grama. Além disso, o público
pôde prestigiar algumas apresen
tações culturais.

Drogas (Proerd).
- Entre as pes

soas estavam pais, familiares,
autoridades e comunidade em

geral.
O programa é desenvolvido

em Gaspar desde 1999, e este

ano ele foi realizado com os alu

nos da quarta série de 15 esco

las domunicípio. Segundo o poli
cial militar Sandro Bonin,
instrutor do programa em

Gaspar, foram 10 liçõesministra
das por ele com os alunos. "Te

mos a intenção de atender as 19
escolas no ano que vem", res-

o Proerd

É um programa de caráter

social preventivo, que tem como

objetivo prevenir o uso de dro

gas e a prática da violência com

crianças.

Proerd formou na quin
ta-feira (27) aproximada
Q'lente 850 alunos em

Gaspar

o GINÁSIO JOÃO dos San

tos ficou repleto de pessoas na

noite da quinta-feira (27). O

grande público se deu por causa

da formatura de aproximada
mente 850 alunos no Programa
Educacional de Resistência às

Almoço em prol do Hospital
de Gaspar arrecada R,$ 5 mil

Foto: Jornal Metas

�
�

Grupo depositou o dinheiro em conta conjunta

Representantes do Sindica
to dos Trabalhadores Rurais de

Gaspar, Sintrafite Subsede

Gaspar, Sindicatos do Vestuá

rio de Gaspar e Ilhota,
Sintraspug e ConselhoMunici

pal do Idoso entregaram para
ó presidente do Conselho Ad-

I

ministrativo do Hospital de
Gaspar, Celso de Oliveira, um

comprovante de depósito no

valor de R$ 5.063,13.
A entrega aconteceu na tar

de da quarta-feira (28) e o va

lor é proveniente de um almo

ço beneficente promovido por
estas entidades no dia 11 de no

vembro, no Salão Cristo Rei.

Conforme explicou o grupo, o

dinheiro foi depositado emuma

conta conjunta e será utilizado

para comprar materiais para o

Hospital quando ele for reaberto
à comunidade.

Sendo assim, quando oHos
pitalNossa Senhora do Pérpetuo
Socorro estiver quase abrindo

suas portas, o Conselho do Hos

pital passará para o grupo quais
são os principais materiais que

precisam ser comprados.
O grupo agradece a comu

nidade gasparense que partici
pou e colaborou com a ação, e
que o almoço só teve sucesso

graças a este apoio recebido.

Qualidade

Celebre o Natal com Arte

AUTO POSTO BIRA LTDA.
"Incentivando a integração do Belchior"

tr 3397-6073

Rua: Bonifácio Haendchen, 5136 - BelchiorCentral-Gaspar

oProjetoArte emBarro e 8 Casa dasOfidnasCulturais DagQbertGUntefoonamV(d� 8 cerimônia de�tode suasa�de 2007. Setàno dia� às. 19

NAS no auditório da Prefeitura Munklipat de�r. E para voa} telebmr o Natal com mais arte, à·Casá das 0fidiMs tealiD o BaD,r de Natal tOm trabáJhos originais e demuito1alento. ,

Ceritnônia de EncerramentQProjetoArte em Barro Bazal;' de Natal
e Casa das Ofioinas CUlturais Dagobert Günter Dtta: 04a01�

Data:�
HofMo:19b

l:o.cal:A�dD Pnttelum�de�.'

Informações:
(47) 3332-2138

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Geral

Ligando teoria à prática
Miranda criaram uma peça de
teatro e encantaram, o público
com a encenação.

o PÁTIO DA Escola Honório Miranda

se transformou em um grande palco na

noite da terça-feira (27). Foi quando os

alunos dos terceiros anos noturno

apresentaram uma peça teatral escrita

pela alunaAna Paula Lucas, da 33 série 4.

O tema abordado foi a "Semana de

Arte Moderna", de 1922. Todos os

estudantes participaram direta ou

indiretamente da atividade, pois foram

formados vários grupos de trabalho e

cada um deles ficou responsável por
algum trabalho. As tarefas foram

divididas entre pesquisa, cenário, figurino,
sonoplastia, iluminação, mural, cartazes,
convites, decoração, encenação e

organização. Com a atividade, os

estudantes tiveram a oportunidade de

mostrar, em cena, o conteúdo do

Modernismo no Brasil estudado nas

aulas de Língua Portuguesa e Literatura,
lecionadas pela professora Márcia de

Souza. -

Foto: Divulgação

Alunos encenaram teatro que mostrou os acontecimentos da Semana da Arte Moderna

A platéia ficou deslumbrada com a

perfeição de cada cena, que estava em

harmonia com o período literário, desde
o texto escrito até as roupas de cada

personagem ..Para realizar o trabalho, os
alunos contaram com a colaboração da

equipe gestora, professores e

funcionários da escola.

"Cada aluno que participou e que
fez parte do processo de aprendizagem
levará consigo a lembrança de um

momento em que foi protagonista da

história e não um mero coadjuvante.
Isto prova mais uma vez que quando

existem pessoas que acreditam na

educação pública de qualidade e que

procuram fazer um trabalho

diferenciado, o resultado é sempre

positivo", afirmou a professoraMárcia.
Para a aluna Ana Paula, que

organizou toda a atividade, o resultado
final do trabalho surpreendeu e

superou as expectativas de todos.

"Ti vemos apenas um mês para

preparar a peça e somente dois

ensaios, mesmo assim nosso grupo

conseguiu fazer um trabalho

maravilhoso", disse.

o médico ideal (1)
No interior, o barbeiro pergunta ao

freguês: - O sinhô qué que eu passe

tarco, arco, água verva ou só qué que
.

eu móie? Sem pecar contra a língua
pátria, o cidadão que me atendeu, faz
mais ou menos trinta anos, num salão

da velha rodoviária, profetizou: - O se

nhor tem urn cabelo muito fmo e não

vai demorar a ficar totalraente careca,

igualzinho aoAmin, Sem ter nada con

tra os carecas radicais, nunca mais pi
sei lá. Tempos' depois (a profecia não

se concretizou até hoje), nurnabarbea
ria daFlorianoPeixoto, engoli outro co
mentário: - Seu cabelo é bastante fmo.

Em compensação, a barba dura dá tra

balho pra cortar.

Apesar do frio intenso e de uma

chuvinha chata, dirigi-me, na boca da

noite, ao Shopping H, com amissão de

comprar o presente de casamento de

urna amiga de infância, vizinha de casa
emuito querida. No caminho, senti um
incômodo nos olhos. - "Barba grossa,

hein?", pensei. "Deve ser um pedaci
nho dela o autor do transtorno"

*Gervásio escreve aos sábados neste espaço

�%
Os trabalhos foram produzidos pelos etunos-dumnt« o ano letivo

O Colégio Universitário realizou sua 3° atividades feitas por nossos alunos", ressalta
UniMostra, com o tema "Viva o Tempo", a diretora.A sexta-feira (30) foi dedicada à

que contou com a presença de urn grande visitação destas atividades, que foi encerrada

público, entrepais, autoridades e comunidade com mais urn espetáculo.
em geral. A abertura do evento aconteceu Paralelo à Unimostra foi realizado UIÍl

na noite da quinta-feira (29), com Concurso de Fotografia, que começou a ser

apresentações artísticas cultural, como realizado pelos estudantes há um mês.

danças, declamações de poesia e músicas. Conforme explicou Sandra, a atividade foi

'Todas as apresentações foram voltadas a desenvolvidanas disciplinas deMatemática,
urna reflexão sobre o tempo, tema da nossa com a professora Nívea Zenaide Chappo e

Unimostra", explicou a diretora do colégio, emBiologia, com o professor J6niorBudke.
SandraMaria deAguiar. "As fotografias foram avaliadas por quatro

O evento conta com a exposição de professores de Blumenau e o principal
trabalhos desde a Educação Infantil até o objetivo das fotos era ter a matemática

terceiro ano do Ensino Médio.irealizados presente no dia-a-dia", explicou. Até o

pelos alunos ao longo do ano letivo. "'É urna fechamento desta edição o resultado ainda

forma de mostrarmos os resultados das nãohavia sidodivulgado.

Con rência Vicentina promove 3°
:-

Festival de Terno de Reis em Gaspar
A Conferência Vicentina de Gaspar

realizará no dia 8 de dezembro o 3° Fes

tival de Temo de Reis. O evento aconte

ceráno Salão Cristo, a partir das 19h e

reunirá apresentações de diversos gru

pos deGaspare de cidades vizinhas como
Blumenau, Navegantes, Indaial, entre
outras. Para abrilhantar ainda mais a

noite, aBanda São Pedro fará uma apre
sentação especial no evento.

O ingresso para o Festival custa

R$5,00 fi pode ser comprado antecipa- .

damente na sede da Conferência

Vicentina e na loja Xodó Som. Confor

me explicou JuceniraWaltrick, membro
daConferênica, a verba arrecadada com
a atividade será destinada para a cam

panha "Natal sem Fome". Segundo ela,

o dinheiro será utilizado para comprar
cestas básicas que serão doadas para
farm1ias carentes domunicípio.

O Terno de Reis é uma cantoria

acompanhada por urn conjunto musical,
geralmente composto de violão,
acordeon e rabeca. Acontece normal

mente até o dia 6 de janeiro, fazendo alu
são aos ReisMagos descritos nos Evan
gelhos daBíblia.

.

Os tocadores são liderados pelomes
tre de canto que entoa versos com a

temática da data e, freqüentemente, im

provisa algumas músicas em homena

gem ao dono da casa visitada. Acantoria

começa no fim da tarde e os visitados

são agraciados com a oferta de gulosei
mas e bebidas.

.

®fOffOS @ aSSoa�t\OS@ c.obertU�as f!b d\v\Sór\as
MADEIRA DO NORTE

Rua Hercíllo Fides Ziinmermann, 427 - Gaspar. Fone 3332 2060 I 3332.2937
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Tudo pela solidariedade neste Natal
�'� �:} ": "'' ,", _

Direto ao Assunto

Centenas de pessoas
prestigiam evento em prol da
Pastoral da Criança e ajudam
a encantar o Natal de crianças
carentes de Gaspar.

AS AMIGAS DA Pastoral da Criança
realizaram na quinta-feira (29) a 3aNoite
de Natal em urn jantar beneficente em

prol da própria Pastoral, no espaço social
da Bunge, para arrecadar brinquedos que
serão distribuídos às crianças atendidas.

O público compareceu emmassa e 330

pessoas ajudaram levando os brinquedos
que serão entregues no Natal. Os presen
tes foram escolhidos da seguinte maneira:
cada convidado recebeu no convite o nome
de urna criança, constando também seu

peso, li idade e o sexo, para que assim o

eonvidado escolhesse urn presente adequa
do, como comentou Sandra Junkes, urna
das promotoras do jantar.

"E como se cada convidado adotasse
uma criança. Ele levou o presente de acor
do com as características de cada crian

ça", comentou.
A Pastoral da Criança atende crian

ças de O a 6 anos e com elas faz todo urn

acompanhamento nutricional e educacio-

. �

As organizadoras do evento conseguiram mais de 300 brinquedos para serem doados neste Natal

nal durante o ano, inclusive esse é o lema
da entidade "Nutrição, Educação e Cida
dania".

Ao todo são 11 comunidades atendidas
em Gaspar e cada qual tem seus líderes e

coordenadores que organizam as ações da
Pastoral.Anoite solidária ajudará para que
essas crianças tenham um Natal mais dig
no e feliz, esse é o grande objetivo da.Pas

toral da Criança que há seis anos realiza

esse trabalho na cidade.

• São João Batista - 5/12, às 18h, salão comu
nitário
.. Santa Rita de Cássia - 1/12, 16h, salão
comunitário
.. Santa Paulina - 9/12, 17h, salão comunitário
• Sertão Verde - 8/12, às 14h, casa da Dona
Elza

• Virgem de Nazaré - 15/12, às 15h, salão
comunitário
• Rua da Santinha - 15/12, às 17h, casa da

Jaqueline
.. Santa Terezinha - 3/12, às 17h, creche

Vovó Leonida
.. Frei Canízio - 4/12, às 18h, casa daMarga

rida

•Manoel Pedra 1 - 6/12, às 17h30min, casa
da Dona Dete
•Manoel Pedra 2 - 16/12, às 16h, casa do

Amauri
.. SãoPedro - 14/12, às 19b, crecheRecanto Feliz

íBS,TA
SANIT

,

Aguas Negras - Figueira - Gaspar

@�@@�Ilil!Ã\®�@
� (8/12107) às 18 :00 - Santa Missa
Em seguida festejos
Às 22:00 Baile com o Grupo Som Baileiro

ENTRAD-A
FRANCA

IA
8e9§
Dezembro

�(9/10/07) às 10:00 - Santa Missa dos Festeiros

com a participação das comunidades, Paróquia Imaculada

Conceição (Bela Vista) e São Francisco de !,ssis (Figueira)
Ha�erá encenação sobre a Vida e História de Santa Bárbara.

Em seguida festejos
Às 16:00 Tanle Dançante com a Banda Colibri

Completo serviço de bar e cozinha
buffet caseiro no domingo - churrasco

,'. .' �9�a �a fortuna - sacola surpresa

gi?ío
"

se têm angeliiaâora. por este
. motivo, foi condenada à morte. SelJ próprio
pai, cego em seus barbaries, não POUPQU
nem a vida da própria filha, foi o executor
da sentença, cortou ê cabeça da filha
com um golpe de espada, logo após à

execução, o carrasco caiu fulminado
por um raio.

.

..
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Quando Portugal fugiu para o Brasil
NA QUINTA-FEIRA (29)
completou 200 anos que a Família
Real Portuguesa, embarcou no

porto deBelém, emPortugal, rumo
àquinta colônia, oBrasil.Omotivo
da fuga foi para garantir o trono e

desestruturar os planos de invasão
por parte dos Franceses,
comandados por Napoleão

,

Bonaparte.
Em diversos estados do Brasil,

o assunto veio à tona por causa de

algumas comemorações e

festividades que acontecerão em

função da data histórica. Para

alguns historiadores a vinda de D.
João VI e sua comitiva com mais
de 10.000 pessoas, não trouxeram
benefícios para a colônia, já outros
acreditam num fator que contribui

para o avanço do Brasil.

Os críticos alegam que com a

vinda dos portugueses e o

estabelecimento do Rio de Janeiro
como sede, as demais províncias
ficaram subservientes e

esquecidas. Esse argumento é

reforçado pelos conflitos que
aconteceram no nordeste após a

vinda da Corte.
Em Santa Catarina, há poucos

registros sobre a influência que a

transferência da Coroa para o

Brasil teve ou pouco foi registrado
sobre o assunto.

Segundo o pesquisador e

professor de História da

Universidade Federal de Santa
Catarina (UFSC), Paulo Pinheiro

Machado, Santa Catarina era urna
Capitania muito pobre e

insignificante naquela época. A
repercussão mais importante da
vinda da Corte para o Brasil, que
envolveu diretamente Santa

Catarina, foi o envolvimento com
as Guerras no Prata. O Brasil
invadiu a Banda Oriental em 1811
e 1817. Nestas duas campanhas a

Capitaniade SantaCatarina esteve
envolvida, principalmente
fornecendo soldados e dando

retaguarda na ligação marítima
entre o Rio de Janeiro, RioGrande
e Montevidéu. O comércio de

Santa Catarina com o Rio
aumentou também. O crescimento

demográfico do Rio de Janeiro

transformou so re

importante centro consumidor de a repercussão em Santa Catarina,
artigos de subsistência, como a pode ser o reflexo do desinteresse
farinha de mandioca catarinense. da Coroa pelas terras ao SÚl do

Paulo também disse que país, que só foram florescer mais
localmente outra adiante, como

medida de certa
rdade -é que

vimos.Averdade

repercussão foi o é que a vinda da
Decreto Real de sil nunca Rainha Maria e

1820, quando o ais foi o seu filho DJoão
Rei D. João VI mesmo depois teve muitas

passou o
C

influências na

município de que a vida do país.
Lages, que até chegou Nesse período se

então pertencia à terras construiram os

Capitania de São primeiros cursos

Paulo', para a superiores, as

Capitania de Santa Catarina. Com primeiras bibliotecas e os primeiros
isto a terra catarinense deixou de bancos.
ser apenas as poucas povoações Além da abertura dos portos
litorâneas (Desterro, Laguna, São brasileiros, que regulamentou o

José e São Francisco) e passou a contrabando existente entre' a

)PteJlPpprr.s� t. , , .
" '. t t, colônia e ,a Inglaterra, o poder ,e as

......... �� • ., .. .,<#.;, .... I'.,'i.,"t"'".,'I',�.. /,

regalias dos se ores de enge
paulistas mineiros e fazendeiros

perderam status na colônia
Mas osprincipais ganhos foram

nos campos culturais eurbanísticos,
naqual a capital da colônia sede da
Coroa Portuguesa sofreu grandes
transformações.

a frota portuguesa zarpou rumo ao

Brasil, chegando à capitaldacolônia
no dia 7 de março de 1808, depois
de urna breve parada na Bahia

Fontes:

FAUSTO, Boris. História
Concisa do Brasil. São

Paulo.Ed.Edusp, ImprensaOficial de
São Paulo, 2002

Afoga
,

Muitos dizem que D. João VI
tomou adecisão de sairdePortugal
de última hora por covardia, mas
historiadores portugueses
contestam essa idéia alegando que
tudo foi tramado com bastante
antecedênciajunto com os ingleses,
que tinham interesses diretos no

apoio português contra a França e

namanutenção do trono português.
ParaohistoriadorAntônioVentura,
daUniversidade deLisboa,D. João
foi sábio e prudente .

FREYRE, Gilberto. Sobrados e
Mucambos. São Paulo: Ed. Global,

-

2004

CABRAL, Osvaldo R. História
de Santa Catarina. Florianópolis. Ed.
Lunardelli, 1994

MURARO, Valmir. Histórias de
Santa Catarina - Para ler e contar.

Florianópolis. Ed. Cuca Fresca, 2003

Jornal Folha de São Paulo,
Caderno+mais! Dapágina4a 12,do
dia 25 de novembro de 2007
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Agende-se

Sábado (10) e Domingo (2)
Cine:
Filme:
Horário:

GNC Neumarktsl
A L�nda â�' Beowulf
14:20-16:50-19,:30-22:00

GNC Neumarkt 2
Antes Só do que Mal Casado
19:20-21:50

GNC. Neumarkt 3

Tropa de Elite
19:10-21:40

GNC Neumarkt 4
Desbravadores
16:30 - 21 :30

N-
_ ,/h:)<;t

GNC Neumarkt
Morte no Funeral

15;.��· T 17 :00 - 1��4�P - 2 f;,�O
GNC Neumarkt 6
Tá Dando Onda
14:50-17:10

GNC Neumarkt<6
Nunca É Tarde para Amar

,.;
,. ',., '": >f�

19:50- 21:45' "iii!
,'::.,,--

" SujeÍto=;",;:Úeração sem prévio aviso

i Fatos Históricos

Teatro, festasli4#§Ut-t1
Sábado (fO)

apresentação da banda Tarrafa Elétrica.

Ingressos antecipados por R$ 10,00 no

Bareco, Bonança e General Lyy do

shoppingNeumarkt.

morte de quatro mil pessoas.
3 - Um dos fins da Guerra Fria
Em 3 de dezembro de 1989, com o

fim do bloco socialista e da URSS e

em acordo com George Bush-termina

a Guerra Fria. Nasce uma nova ordem

internacional. Os principais pólos do

poder passam a ser Estados Unidos,
Japão e Europa. Por outro lado, os

países do terceiro mundo ficam mais

pobres.

D' Lay Extreme Fun - Luau de

Verão. Na pista, oDrs Nando Oliveira e
Sande, recebem os Djs convidados

Theo, Mark Gy, Charles Frillmann e

Fabrício Garcia. Completando a line up
estará o saxofonista Anderson Stelzner.

No lounge bar, o pagode ficarápor conta
do grupo Swingaê. As mulheres entram
free até Ih, enquanto os homens podem
adquirir seus ingressos antecipados por
R$ 10,00 na Bruneti Discos (Shopping
Neumarkt) e no Bareco.

Segunda-feira (3)

Blumenau

Teatro Carlos Gomes - Criança
Emblu. Audição, dos alunos de

Musicalização da Escola de Música do

Teatro Carlos Gomes com idade de seis

meses a 12 anos, às 19h. O ingresso para
assistir à apresentação é um quilo de

alimento não perecível.

Terça-feira (4)

Blumenau

Teatro Carlos Gomes - Concerto

de Natal Antena 1. Apresentação da

Orquestra da Universidade Regional de
Blumenau (Furb), Quinteto de Metais e

banda TheZordem. O ingresso para o

showéumbrinquedo ouum livro infantil.

.. ')..}.
'

'i
Apavorados, deputados votam a !

supressão do rei e a convocação I
da Convenção Nacional. i
Aristocratas, clérigos e presos I
comuns são executados em I
massa.

'

I

Gaspar

Jungle Club - Ladies Free. A festa

onde elas têm entrada· free até a

ooh30min. No lounge bar, o melhor do

pagode com o grupo Toque de

Simplicidade. Na pista, quem comanda

a festa é o Dj residente Eduardo.

Ingressos antecipados e limitados porR$
12,00 em Gaspar, na loja Y2 Cereja; em
Blumenau, no Blu Lanches e em

Brusque na loja Life SurfWear.

Blumenau

Rivage Danceteria - Bacardi

Team. Na pista Dreams, o Dj residente
Volnei Souza comanda a noite com o

melhor do House e do Electro House.

No lounge bar, a atração será o Dj Edy
Lopes com omelhor do Funk e do Hip
Hop. As mulheres entram free atémeia

noite com a apresentação do bônus,
enquanto que oshomens podemadquirir
seus ingressos na portaria da Rivage, a
partir das 22h.

I

6 - A divisão da Irlanda i
Em' 6 de dezembro de 1921 I

ficou definido que a Irlanda teria I
uma independência parcial desde 1
que as seis províncias do antigo I

4 - Início de uma nova China condado de Ulster, continuassem i

Em 4 de dezembro de 1982 seria ligadas à 'Inglate;ra. Os católicos I
promulgada a nova Constituição' ficariam no Es'tado Livre da I
chinesa. A principal modificação Irlanda e os protestantes na. I
dizia que o sistema socialista de Irlanda do Norte. .1'propriedade substituiria o sistema de

,

"AqUário: Busque
exploração do homem pelo homem, 7 - O julgamento histórico I deaprofundamento seus

aplicando o princípio de "a cada um, Em 7 de dezembro de 1994, o I conhecimentos técnicos e

segundo a sua habilidade e a cada ex-presidente Fernando Collor de I

I
práticos no seu trabalho. O mundo dos

2 - O vilão colombiano um, segundo o seu trabalho". Mello e seu tesoureiro, Paulo César I
, negócios se renova a cada instante.

Em 2 de dezembro de 1993, Farias, começam a ser julgados pelas I
morre Pablo Escobar. Nenhum 5 - Julgamento de Luis XVI acusações de corrupção passiva e j'Ili.� Peixes: Suas metas com

traficante agitou tanto a Colômbia Em 5 de dezembro de 1792, o falsidade ideológica, durante o seu I relação às suas aspirações
quanto o líder do Cartel de' Medellin. povo invade a Assembléia, onde a governo. O ministro-relator Ilmar I I amorosas podem se concretizar,

A guerra que ele lançou contra o família real francesa está refugiada. Galvão, concluiu pela absolvição de i I ou pelo menos, apresentar um

"'t�,-Estado .colombiano provocou- a .. " Eles exigem -a, saída da R6'a-Leu,.a(. .Cellos pOI falta. de l'n)vaSl...rÂ....rc .. ..., �1·"Li:'.� bom-trsilee-daquile que-você-meisqaer.
Fonte: "/(',.,.a! I

L.

10 - Cresce o cinema nacional

Em IOde dezembro de 1976,
inicia a trajetória de um dos maiores

clássicos do cinema brasileiro. O

longa "Dona Flor e seus Dois

Maridos", de Bruno Barreto,
consegue a maior bilheteria de toda

a história do cinema nacional.

Recebeu uma indicação ao Globo de

Ouro, na categoria de Melhor Filme

Estrangeiro. No longa, Flor é a

mulher que se casa com um jovem
sedutor chamado Vadinho. Na

cama, pelo menos, eles são muito

felizes. Só que ele é um folgado que

gosta de apostar em jogos. Um dia
.. 1

i ele morre e Flor decide se casar

! com alguém que lhe dê segurança e

I mordomias. Mas eis que o espírito
de Vadinho aparece.

Observatório Bar - 10 Noite da

Música Popular Catarinense. Às
23h30min apresentação da banda

Capivara Arte Rítmica, às 24h é a vez

do Projeto Macumba mostrar o seu

trabalho. A noite acaba com a

De r a 7 de dezembro

I HorÓscopO 1
Áries: Bommomento para lidar I
com dinheiro. 'Se quiser pode I
investir, procure investimentos I
sólidos e que tragam certa i

satisfação pessoal. I
� Touro: Sua criatividade!

'�, continua em alta. Aproveite toda II..

a tecnologia avançada .para

implantar no seu trabalho, na;
medida de suas possibilidades e I
necessidades. I

Gêmeos: Momento de muita I
sensibilidade na questão do amor. I
Sua intuição está falando alto e!

pode lhe mostrar a pessoa ideal para I
você. I
,��/ !
-.':?i"-{""- Câncer: Não leve para seu i

trabalho problemas pessoais, pois i
isto poderá trazer um conflito I

desagradável e desgastante para você.
I
I

-

I
� Leão: Bom momento para!

"'fI!l solidificar seus projetos e I
selecionar aqueles pelos quais I

realmente vale a pena você lutar.

11 Virgem: Você está com o pavio
curto. Respire fundo toda vez

que sentir que vai explodir e fale
com calma sobre o que está

incomodando.

_

�
Libra: Passe ummomentomais

tranqüilo e se possível se
,

mantendo neutro com as

questõesmais emocionais. Neutralidade
não é indiferença, pense nisso.

Sagitário: O desejo de investir

em' alguma coisa grande em

favor de seu relacionamento

amoroso pode se realizar.

Busque a solidez para o futuro.
- � -

...... Capricórnio: Momento de

« equilíbrio em seus negócios. Pode
.

atébuscar inovações fora de sua
área de atuação,' há boas

energias a seu favor.

.o

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



m([}O [P[f@) @@)ITUíJ
[ill@[filiJ@ @@ �uu�
@��lf�llil�������
�� cill1 �@!) ô[ffiJ� @ nCQXQ)�����

www.dietrichmc.com.br/contato@dietrichmc.com.br
Rodovia Ivo Silveira, B�O . Sta. Terezinha . Gaspar

- Árvore Fibra óptica
- Árvore de natal decoradas
- Bolas decorativas de Led's
- Conjunto lâmpadas arroz
- Conjunto lâmpadas claras
- Imagens de rena

- Conjunto cascatas
- Mangeira decorativa
- Controlador de seqüência para mang.Decorativa

- Conjunto decorativo pisca-pisca
- Conjunto cortinas'
- Conjunto decorativos variados
- Luminosos comemorativos
- Imagens de Papai Noel
- Cordão 200 Led's

10 a 4 de Dezembro de 2007
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SANTA TEREZINHA
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METAS nos BAIRROS
1° a 4 de Dezembro de 2007

Bairro povoado por migrantes
Primeiros moradores dependiam de trabalhos fora do Santa Terezinha

I
antes vilare-

jo, com

nome de

Santa, ergui
do sobre a

estrada de
chão atual - a popular Rua

Brusque, é hoje a Barão do
Rio Branco - é o mais popu
loso bairro de Gaspar, com

cerca de 7.319 habitantes

(dados da prefeitura de

Gaspar). Localizado muito

próximo ao centro da cida

de, o Santa Terezinha tem

vida própria: comércio, in
dústria e locais para lazer.

Criado em torno de uma

das primeiras ruas de Gaspar
que dava acesso direto a

Brusque, o bairro foi inicial
mente povoado por
migrantes de cidades vizi
nhas que trabalhavam na re-

• qião, Os moradores depen
diam exclusivamente dos

empregos gerados no centro
da cidade e em Brusque. Daí
porque se consideravam par-

Comércio e indústria diversificados garantem vida própria ao bairro

te das duas cidades, fixando
residência no bairro apenas
pela tranqüilidade e fácil aces
so.

Ocupando uma área de 14

km>, o Santa Terezinha con

solidou uma forte base eco-

nômica, sustentada nas ma- ta Terezinha, Fundição Inde
Iharias familiares, que são a -pendênda, Premocon, entre
principal fonte de renda dos outras. O comércio e indús
moradores e de grandes em- tria diversificados garantem
presas ali situadas, como a a independência do bairro,
Plasvale, Rolu Confecções, que hoje, estruturalmente,
Parolli Malhas, Fundição San- não necessita mais do cen-

tro da cidade para absorver
a mão-de-obra. Pelo contrá

rio, contribui para que pes
soas de outras localidades se

fixem no local e façam parte
da vida econômica e social
do Santa Terezinha.

Investimentos melhoram a qualidade de vida
guna, São Joaquim e Amélia
Schmitt. O objetivo é dar va
zãoàságuasdaschuvaspa�
o ribeirão. Outra importante
rua, a Rodolfo Vieira

Pamplona, ganhou pavimen
tação em 2005. Ainda assim,
falta calçamento em dez
ruas. Para o vereador, "o bair-

.

ro cresceu rápido, mas sem

planejamento urbano". Por

isso, entende ele, tantos
problemas relacionados à
infra-estrutura. Alexandre

Ferreira, da Associação de
Alexandre: sede própria Moradores do· Santa

Terezinha, vive no bairro há
O vereador Nelson Reinert 35 anos. Ele revela que as

é o representante do bairro necessidades do bairro são
no Poder Legislativo Munici- debatidas mensalmente por

paI. Ele destaca, entre as cerca de 70 moradores do
melhorias feitas na atual ad- bairro que formam a associa

ministração, a troca da tu- ção. Eles se reúnem na ca

bulaçãó das ruas Manoel Jo- pela que leva o nome da co

aquim Alves de Andrade, La- munidade. Entre os assuntos

mais discutidos está a cons

trução da sede própria da as

sociação. O terreno já foi
doado. Alexandre espera con
tar com a ajuda financeira de
comerciantes do bairro para
executar a obra.

Em breve, o bairro deverá
ganhar um novo posto do

Programa Saúde da Família
(PSF), localizado na Rua
Jacob Junkes. Segundo a co

ordenadora do PSF, Janaína
da Cruz, o posto garantirá
atendimento médico, psico
lógico, acompanhamento e

ainda o serviço odontológico.
Apesar das dificuldades que
ainda enfrentam e da deman
da de tempo necessária para
a realização de todas as

obras indispensáveis ao San
ta Terezinha, os moradores
estão confiantes e acreditam

que em alguns anos o bairro

í .

Rodolfo Vieira Pamplona ganhQu pavimentação em 2005

se tornará não só o maior, de e a esperança de tempos
mas com a melhor qualidade melhores que levam tantas

de vida de Gaspar. Aliás, é pessoas a seflxarern no san
essa qualidade, tranqüilida- ta Terezinha.

Números do ba i rro ---.;...._----------F-o-n-te-:-P-r-e"-e-it-ur_a_d_e_Ga_s_p_ar
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Velas viram um bom negócio
Chico investiu na produção de velas depois de assistir programa na TV

a vida de Chico
"da Vela", há
muita história
inusitada. Des
de a origem de
seu apelido,

recebido carinhosamente pe
los moradores do bairro há
mais de uma década até a

aquisição de sua primeira má
quina para fabricação do pro
duto. a início curioso resul
tou hoje na única fábrica de
velas de Gaspar, uma das pou
cas do Vale do Itajaí, e no

sucesso crescente da produ
ção.

Seu verdadeiro nome é
ValdemarAndréWischnew-ski.
Ele veio para o bairro em 1984

para trabalhar no ramo da

confecção. Em 1996, teve a

idéia de fabricar velas depois
de assistir a uma pessoa ga
nhar um máquina para fabri

cação artesanal de vela no

programa "Porta da Esperan
ça", na época exibido no SBT.
Chico não teve dúvida. Aban
donou o emprego, procurou
o Sebrae e meses depois ins
talou a primeira máquina nos

fundos de sua casa, na Rua

Augusto Krauss.
Com o apoio da família, a

empresa cresceu. Hoje está
instalada num galpão de
144m2• A primeira máquina faz
parte de uma linha de produ
ção, formada por outras nove.

Quatro empregados trabalham
na empresa, além de
faccionistas e representantes
comerciais.

As Velas Santa Terezinha
são hoje vendidas do litoral
norte até o Planalto Serrano

Catarinense, e muito procu
radas pelos comerciantes do
Vale. No Rio Grande do Sul,
uma distribuidora fornece o

produto para todo o Brasil. A

matéria-prima, oriunda da

Bahia, é comprada de um re

presentante em Curitiba.
Chico tem clientes fixos e

acredita que o mercado ten

de a crescer. Por isso, já pen
sa na instalação da empresa
e na criação de uma loja na

cidade para vender seus pro
dutos e artigos religiosos.
"São planos para o futuro",
limita-se a afirmar.
a sucesso de vendas no

mês de novembro, por causa

Microempresário se prepara para investimentos que vão aumentar sua produção

do Dia de Finados, permitiu ao

microempresário fazer planos
ambiciosos para o Natal. Chico

adquiriu três máquinas para a

produção de velas decorati
vas e pretende vender cerca

de mil peças decoradas e em

cartelas, além de mais duas
mil tipo pinheiro.

"A produção ainda não
atingiu o status de "larga es

cala" porque falta mão-de-

obra", revela Chico, que ga
rante que, no próximo ano,
vai investir no ramo e se

inserir definitivamente no

mercado de velas deco-
radas.

-

Dietrich recebe clientes em clima de Natal

Decoraçao natalina chama a atençao dos clientes que vão a

a Natal também recebeu

atenção especial da Loja
Dietrich a maior do ramo de
materiais de construção de

Gaspar, estabelecida no bair
ro Santa Terezinha há 23
anos.

Este anoa loja fez um alto
investimento em iluminação e

decoração natalina para for
necer aos clientes um amplo
leque de produtos. É consi
derada pelos moradores de

Gaspar a loja mais completa
da região em seu segmento.

Segundo a gerente Cilene
da Silva Beltramim, é um in
vestimento que vale' a pena
ser feito não só pela garan
tia de vendas, mas também
por levar alegria ao bairro.

Uma grande vitrine deco
rada foi montada na fachada
da loja, com luzes e músicas

natalinas. "Muitas crianças
do bairro ficam na frente da

loja, esperando pela hora
em que as luzes são ace

sas", conta Maindra

Dietrich, filha de Mário
Dietrich, proprietário do

loja.
Mário iniciou sua carrei-

.

ra vendendo materiais ain
da criança, de porta em

porta, nas ruas de Brusque.
Realizou o sonho de seu pai,
que era pedreiro, de mon

tar uma loja do ramo.

A primeira foi montada na

cidade vizinha. Em seguida,
Mário montou a sua própria
loja, em Gaspar. Durante o

mês de
_ dezembro, a

Dietrich, vai alegrar as cri

anças do bairro com o Pa

pai Noel, que distribuirá ba
Ias em frente à loja.

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa

toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento, Assine já!
I

�;;i
..JI/III";"""",,�\ 'C\o"alll.§f).'t\gel

Toda quarta e sábado
informando você!

Ligue e assine: 3332-1620 assinaturas@jorn_all'Detas.com ..br
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História do mundo dos mortos
mitério lamentar as mortes,
que, para ele, não tiveram
relevância alguma. "Eles ti
nham muitos familiares e

amigos na comunidade" .

Questionado sobre os bo
atos de assombrações, o

coveiro rebate: "temos que
ter medo dos vivos". Cético
em relação às histórias
macabras, Celso conta que
jovens vão ao cemitério
durante a madrugada para
usar drogas, e que vânda
los costumam quebrar vi
dros e roubar vasos de flo
res.

O coveiro enterrou no

cemitério municipal o pró
prio pai há mais de 20
anos, e encara a morte
como uma conseqüência
lógica da vida, que não
deveria acarretar tanto
sofrimento. Mesmo assim,
diz não acreditar, mas

também não duvidar das
histórias contadas pela
população. Na dúvida, o

melhor é ficar distante de
tanta superstição.

Muitos acreditam que fatos "estranhos" ocorrem no cemitério
ções, são os macumbeiros",
afirma o coveiro Celso com

uma ponta de ironia. "As

pessoas que fazem trabalhos
. espirituais e de magia negra
no cemitério, sempre próxi
mo à meia-noite". Entre as

histórias curiosas, há tam
bém a de um senhor que,
toda semana, vai até as co

vas e, utilizando uma peque
na colher, recolhe terra com

o objetivo de fazer chás me
dicinais.

Segundo . Celso e

Valdemar, um dos fatos mais
estarrecedores acontecidos
ali é a história de uma pes-

.

soa conhecida como

"Maresia". Ele desenterrou o

pai meses depois de sua

morte e levou os ossos para
.casa.

Outro caso interessante
aconteceu recentemente. O

sepultamento de três assal
tantes mortos por policiais
militares durante tiroteio, no

mortuária, Valdemar Dias, bairro Bateias. De acordo
tem opinião diferente. Ele com o coveiro Celso, deze
garante ter visto corpos vi- nas de pessoas foram ao ce

rados, e acredita que pes
soas mortas de ataque car

díaco se recuperam depois
de enterradas e tentam sair
dos túmulos.

O vigilante também lem
bra com pavor da história
contada por seu colega que
trabalha no turno da noite,
que afirma ter visto um cor

po deixado na casa se me

xer durante a noite de veló
rio. Algumas das crenças de
Valdemar e do seu colega
são divididas com os mora

dores das redondezas do ce
mitério. Eles contam que, à

.-----------.......-......----......------�. noite, um vul-
to, vestindo
uma capa
preta e com

os dentes
cerrados clr

. cuia pelo ce

� mitério ame

drontando os
I homens vivos.

'

"Não são
a s som b r a - O coveiro Celso não acredita em histórias de assombração

Por trás do silêncio do cemitério, muitas histórias curiosas

isto por mui
tos como um

templo sagra
do, e por ou
troscomo um

I o c a I

macabro, o cemitério simbo
liza tristeza, dor e sofrimen
to, é um marco forte relaci
onado à religiosidade e às
crenças de um povo. Com
milhares de túmulos, o ce

mitério carrega muitas his
tórias tristes, porém outras
curiosas e até engraçadas.
Tudo alimentado pela imagi
nação das pessoas.

Há mais de 50 anos, o Ce
mitério Municipal de Gaspar
foi construído no início da

Rua Barão do Rio Branco, no
bairro Santa Terezinha.

Segundo o coveiro Celso
Brunu, que trabalha no local
há dois anos, e herdou a pro
fissão do pai, que ali traba
lhou por quase duas déca
das, as histórias contadas
pelos freqüentadores do ce

mitério são muitas.
Os comentários mais fre

qüentes relacionam-se a

corpos encontrados de
bruços, quando as sepultu
ras são abertas por algum
motivo. Pessoalmente, ele
diz nunca ter visto nada e

. nem acredita que. tal coisa
seja possível.

Já o vigilante da casa

III �,

Aute Posto Pioneiros"
•

Ambiente Agradável - Conveniência
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Capela é símbolo de união
Lideranças da comunidade trabalham pela conclusão da obra
ocal de fé e

devoção dos
católicos, a

capela Santa
Terezinha tem
enorme impor

tância na vida do bairro.
Nela são realizadas as reu

niões da Associação de
Moradores, os bailes da
comunidade e as festas
das escolas. Planejada no

início do ano 2000 por uma

equipe de moradores lide
rada pelo atual represen
tante do bairro no

Legislativo Municipal, ve
reador Nelson Reinert, a

capela começou a ser

estruturada ao lado da Es
cola Zenaide Schmitt Cos
ta. Numa troca de lotes em

2003, ficou sediada na Rua
Barão do Rio Branco.
Antes disso, missas e

aulas de catequese eram

realizadas sob tendas, as
sim como as festas religi
osas. Com a mudança
para o terreno, a obra foi
iniciada e parte dela con

cluída dois anos mais tar
de. Numa visita à cidade
de Gaspar, naquele ano, al
gumas autoridades da
Iqreja Católica conhece
ram a capela, levantando
a possibilidade de trans
formá-Ia em paróquia.
No entanto, o proje
to nem chegou a se

elaborado. A eufo
ria inicial hoje deu

lugar ao conformis
mo. "Todos concor
dam que o bairro
não tem condições,
de manter uma

;jfjji

Atualmente são realizadas, mensalmente, três missas e dois cultos na capela

paróquia", admlteReinert. cozinha e salas,além de rada e a comunidade veio

Segundo ele, o dízimo re- instalar carpetes e mobi- prestigiar".
cebido é pouco para manter liar o local.
o status de paróquia. A diretoria tomou cui-

Com o apoio da comuni- dado para que tudo esti
dade e o dinheiro arrecada- vesse dentro dos padrões
do pelas festas, a diretoria sanitários e de seguran
da época construiu cerca de ça exigidos pela Prefeitu-
2000m2 e deixou prontas ra de Gaspar e Corpo de

fundações para 4000m2• No Bombeiros, respectiva
final de 2005, Reinert dei- mente.
xou o cargo. Em seu lugar Atualmente, três mis
assumiu Alcides da,Silva. Ele sas e dois cultos são re

recebeu a estrutura pronta alizados mensalmente na

e as contas pagas. Nos dois Capela Santa Terezinha.
anos seguintes, a di- No mês de novembro,
retoria cons- a Primeira Eucaris-
truiu e re- tia dos catequistas
formou ba- do bairro foi cele-
n h e i r o s , brada. "Foi uma

linda festa", re-
corda Alci-
des, "a Igre
ja estava
toda deco-

Festa de Santa
Terezinha

O principal evento rea

lizado na Capela é a Festa
de Santa Terezinha, come
morada no mês de setem
bro. Nesse ano, a direto
'ria conseguiu arrecadar
cerca de R$ 4 mil com o

baile, pagamento do dízimo
e a venda de comida e be
bida. Parte do dinheiro ar

recadado foi utilizada em

reparos e obras, e o res

tante será recebido pela
nova diretoria.

O mandato de Alcides,
encerra no fim de 2007. A
nova diretoria se respon
sabilizará em dar continui
dade às obras iniciadas nas

administrações anteriores.

M

A conclusão da obra na

Capela Santa Terezinha é
uma luta que já dura sete
anos. .os responsáveis por
ela e os moradores estão
conscientes de que mui
to ainda precisa ser fei
to até transforma-lá num

grande centro religioso.
No entanto, como a

arrecadação é pouca e

os gastos com manuten

ção são muitos, a obra
é feita em etapas Os mo

radores do ba irro, que
participam da diretoria
continuam mantendo o

excelente trabalho inici
ado por seus

idealizadores, que sem
pre tiveram como obje
tivo criar uma capela que
materializasse a fé exis
tente no bairro Santa
Terezinha.

UNO ç,
k)WÇÓES �M f{�R'O fUNDmO CINliNTO, BRAN'CC:E

473332-8333

:" RI,Jà Francisco Merto, 305 - Bairro Santa Terezinha - Gas'

Apoio: FinasaCompra - Venda - Troca - Financia
a de um

www.alemaoautomoveis.com
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Tradição gaúcha preservada
CTG Coração do Vale é lugar de encontro de quem aprecia a cultura do RS

I
primeiro
Centro de

Tradições
Gaúchas de
Gaspar foi
fundado em

1978 por 13 amigos, que
decidiram criar e fundar um
lugar de encontro para di
fundir a cultura sul-rio
grandense. O mais curioso

- é que todos os sócios-fun
dadores eram naturais de
Gaspar e não tinham ne

nhuma ligação com o es

tado vizinho. Emprestaram
um terreno na Rua Rodolfo
Vieira -Pamplona, no bairro
Santa Terezinha, constru
íram um pequeno salão e

uma cancha para a reali
zação de rodeios. Nascia
ali um dos maiores CTGs da
região, o "Coração do
Vale",

Há 25 anos, o grande
Rodeio Crioulo anual come
çou a ser realizado no Cen
tro. O evento, que acon

tece no fim do mês de
maio, reúne equipes de
torneio de laço de todo o

Brasil. O parque, antes em
prestado, hoje foi alugado
e vem ampliando conforme
a necessidade.
Neste ano, mais de

1.500 pessoas participa
ram do evento. Cerca de
150 equipes inscreveram
se nos torneios. A cada
ano, o nome do CTG fir
ma-se em todo o estado.

_

Desde 20Q5�_'J;�a�2.<iOS
sao res po n S?,V�I s pe Ia
adminstração. A diretoria é
formada por 16 membros e

Foto: Arquivo JM

Proy,ascde laço é uma das atrações do Rodeio Crioulo realizado anualmente no Coração do Vale
'J52UI:

três. furam nomeados con- decisões tomadas pelo pre
selhelrcs, para ajudar nas sidente Célio Bornhausen e

CTG é um dos principais ponto de encontre-de iazerdobairro Santa !'ferezrnha ..... , ..

pelo patrão Osni dos San
tos.

As melhorias realizadas
pela atual administração
são visíveis. No ano pas
sado, foram investidos R$
112 mil para aterrar, am
pliar e reformar toda a área
do CTG. Uma nova rede de
esgoto foi instalada, além
da construção de arqui
bancadas, banheiros e a

nova estrutura do salão
principal.

'II Para o próximo Rodeio
o

!l' Crioulo, Celso garante que
)I.

I
'

a o parque vo tara a ser am-
�

�. pliado, para que todos os
i visitantes possam se insta-
lar confortavelmente. As
obras são feitas através do
patrocínio de empresas de
toda a cidade e com o di
nheiro arrecado nos bailes
e rodeios.

Com o objetivo de man

ter a tradição gaúcha du
rante todo o ano, o CTG
realiza as "domingueiras",

. .que servem como ponto de

encontro entre os sócios e

suas famílias, e são regadas
à cerveja, churrasco e mui
ta música gauchesca.

O "Coração do Vale" faz
parte da 8a região do MTG,
Movimento Tradicionalista
Gaúcho de Santa Catarina,
que é formado por 56 Cen
tros de Tradições Gaúchas.
Em Gaspar são cinco: o

"Querência do Vale", "Vô
Bráulio", "Antônio Concei

ção", "Tradição do Vale" e

"Coração do Vale". O CTG
é um exemplo da oportu
nidade de progresso do
bairro. Situado há poucos
quilômetros do centro de
Gaspar, consegue se man

ter com recursos do San
ta Terezinha e com o apoio
dos moradores do bairro.
No a no passado, a Rua
Rodolfo Vieira Pamplona,
onde fica o CTG, foi asfal
tada, facilitando o acesso

dos visitantes e o tráfego
na direção do bairro Gaspar
Mirim,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A gigante do setor plástico
A gasparense Plasvale completou 30 anos em 2007

Parque industrial da empresa, localizado na Rodovia Ivo Silveira, no Santa Terezinha, gera 450 empregos diretos

ossivelmente,
você tem ou já
teve em sua

casa um pro
duto Plasvale.
Pois saiba que

este produto é fabricado em

Gaspar, no bairro Santa
Terezinha. É lá que fica o

parque industrial de uma

das líderes brasileiras do
setor plástico de utilidade
doméstica e uma das mar
cas mais lembradas pelo
consumidor neste setor, se
gundo a publicação "Plás
tico em Revista". Em se

tembro deste ano, a

gasparense Plasvale, per-

tencente ao Grupo Lince,
completou 30 anos de ati
vidades. Os seus produtos
são comercializados em

todo o Brasil e exportados
para mais de 40 países.
Para atender a um merca

do exigente, a Plasvale in
veste em tecnologia, inova
ção, treinamento de pesso
al e foco no cliente ..

O sucesso começou em

uma pequena sala dentro da

própria Círculo, outra em

presa do Grupo Lince e que
atua no setor de linhas. A
idéia inicial era produzir co
nes plásticos que seriam
utilizados pela Círculo. Já

o setor administrativo da empresa

nos primeiros anos de atu

ação, a diretoria percebeu
oportunidades de expansão
dos negócios, passando a

fabricar baldes plásticos.
Com o rápido crescimento,
a Plasvale mudou de ende

reço em 1980, instalando
se na rodovia Ivo Silveira,
no bairro Santa Terezinha,
onde está até hoje. Na

época, a empresa gerava 45

empregos diretos - hoje são
450 empregos diretos.

Baseado no slogan "O

plástico forte", a Plasvale

ganhou mercado e adquiriu
respeito e confiança dos
clientes e consumidores.
Novos produtos de utilida
de doméstica foram agre
gados ao portfólio. A linha
de baldes, por exemplo, faz
parte hoje de um amplo
conjunto de produtos plás
ticos para mesa, cozinha,
banheiro, limpeza, pet, jar
dim e público infantil. A

produção total da empresa
chega a 550 toneladas
mensais. O presidente da

Plasvale, Fortunato Caro,
diz que a principal contri
buição da Plasvale para o

rnuntciplo, além da geração
de impostos e empregos, é
na "divulgação do nome de

Gaspar no Brasil e. no ex

terior.

Certificação
Certificada internacional

mente com a ISO 9001, que
garante a qualidade dos

produtos, a Plasvale virou
sinônimo de excelência
operacional. Neste ano,
mais uma vez foi premiada
pela revista "Plástico em Re
vista" nas categorias ""Mar
'cas mais Lembradas em Bal
des, Bacias, Lixeiras e Po
tes" e "Excelência em Utili
dade Doméstica". A

premiação é motivo de orgu
lho entre os empregados,
que, apoiados pela diretoria,
estão comprometidos com o

processo de produção.
A empresa investe nesta

mão-de-obra por meles de
programas como o "Inclusão
Digital", lançado este-ano,
que disponibiliza um amplo la
boratório com computadores
e se propõe a ensinar
informática a todos os em

pregados e seus familiares.
No mês de dezembro, o

programa "Idéias Premiadas",
iniciativa do GrupoLince, mas
capitaneado pela Plasvale,
premiará os colaboradores

que apresentarem as melho
res idéias para a melhoria con

tínua do processo índustrtal,
As idéias consideradas viáveis
serão incorporadas à linha de

produção.

Meio Ambiente

Outra preocupação da
Plasvale é com a questão
ambiental. Há um ano e

meio, a empresa fabrica
uma linha de produtos de
utensílios de limpeza que
utiliza matéda-prima
reciclada. Além disso, a

Plasvale possui uma moder
na Estação de Tratamento
de Efluentes. "Desenvolve
mos à natureza uma água
mais limpa do que a cap
tada", garante i Fortunato.

.

No próximo anafa dire
toria tem a intenção de in
vestir na área promocional,
com produtos como os que
já fabrica para a Malwee e

Eletrolux, e institucional,
fechando negócios com

empresas do ramo de pres
tação de serviços. Acre-:
ditando no crescimento do
'mercado e no potencial de
Gaspar, a Plasvale está
ampliando o parque indus
trial, com nove máquinas
injetoras de última gera
ção que vão dar mais ra

pidez ao processo indus
trial. "Acreditamos em

Gaspar e no seu provo tra
balhador. É aqui que in

vestimos", garante
Fortunato.

TERRAPLENAGEM E TRANSPORTES

Rod. Ivo Silveira - km 19

4733320749
4733320825

Rua Dois Irmaõs, 110 - Santa Terezinha
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serviços presta
dos à Policial Mi
litar em Gaspar.
Isto garantiu
popularidade a

Pedro Luiz Ferreira, 49 anos,
principalmente entre os mo
radores do bairro Santa
Terezinha, onde vive desde
a vinda para Gaspar, há 20
anos. Pedro não atua mais
nas ruas - é militar da reser
va - e relembra com sauda
des do tempo em que cuida
va da ordem e da segurança
das crianças na saída das
escolas. "Muitas delas, hoje
adultas, me encontram na
rua e falam desse tempo",
conta Ferreira, como é po-

pularmente conhecido no

bairro. Mesmo não estando
mais na função de policial mi
litar, ele ainda atua nas ruas,
só que buscando melhorias
para o bairro.

Depois que deixou a PM,
Ferreira montou uma peque
na empresa de segurança,
mas acabou desistindo por
causa da concorrência. In
gressou no ramo da
confeccção. Ele é proprietá
rio de uma pequena malharia
que IRe garante uma vida
tran üila. Quando não está
cuidando dos negócios,
Ferreira pratica a política so

cial, como ele prefere definir
o seu trabalho na comunida
de. "Não sou filiado a nenhum

partido e não faço política
partidária".

Mesmo sendo apolítico,
Ferreira tem trânsito livre nas

esferas dos poderes públicos
municipais, o que facilita seu

trabalho de líder comunitário.
Ele faz parte do Conselho
Municipal da Saúde e da As
sociação de Moradores do
Santa Terezinha. Esta é a sua
carta de apresentação quan
do vai à Prefeitura reivindicar
alquma melhoria para o Santa
Terezinha. Ferreira acredita
que o bairro vai se tornar, em
breve, o maior de Gaspar.

Terezinha nas últimas déca
das, não é novidade pensar
desta maneira.

Segundo Ferreira, muitas
pessoas e empresas se mu
daram para o bairro por cau
sa do seu crescimento. De
fato, essa expectativa se

comprova. Hoje, o Santa
Terezinha é independente do
centro de Gaspar, possui
empresas de grande porte e

diversas microempresas, o
. que garante emprego à po
pulação. O comércio é am
plo e variado e, no último
ano, até um banco se ins-.
talou no bairro. "O que fal
ta é infra-estrutura urbana",
aponta Ferreira. O bairro, no
entender do líder comunitá-

Independência
Para quem viu o rápido

crescimento do Santa

FUND1CÃO SANTA TEREZINHA

rio, precisa ser moderniza
do para atender à demanda
exigida pela população.

Embora exista carência
de infra-estrutura no bair
ro, Ferreira se mostra satis
feito com a vida no bairro.

\

Ali passou por dois casamen-
tos e teve dois filhos. Sua
filha estuda na escola
Zenaide Schmitt Costa, a

maior do bairro. Seus negó
cios também ficam no bairro,
e dali garante que não "arre
da pé". Entre seus principais
projetos de vida para o futu
ro está o de continuar fazen
do aquilo que mais gosta, lu
tar pelo bem-estar do bairro
que tão bem o acolheu e que
hoje chama de lar.

Uma história de 20
anos de sucesso e

muita dedicação em

Gaspar

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Comemora um mês de nascimen�o da li�da
Sofia Tonson Rettore, os pais Mana

Luiza e Jeferson Retori e amana Joana.

Toda farm1ia deseja felicidades!

.9
�

Felicidades para Neide que ontem, 30, comple-
tou mais um ano de vida. "Parabéns, que você
seja sempre essa pessoa maravilhosa que você
é!!!" De sua farru1ia que te ama muito. Feliz

Aniversário!

o pequeno João Cláúdio Reinert faz uma

homenagem a sua madrinha: "Parabéns dinha
Marielza, você é nota 1.000. Adoro quando
você está comigo, pois faz todas as minhas
vontades. Te desejo toda saúde e felicidade

neste dia especial! ! !

"Quando alguém lhe disser que você não
fez nada de importante, não ligue pois a

mias importante já foi feito: Você!" Eva
Daniela recebe os parabéns de seus fami
liares pelo seu aniversário comemorado no

dia 28/11.

Luciano Butsch co
aniversan'. . memorou seu

onodia27 Qmuita saúde "'eH 'd d'
uem deseja,11 CI a e e s

esposa M . ucesso é a

"P b
ana e a filha Isabelara éns ... Nós te amamos!;'

A Escola NAES -

Gaspar, realizou uma

campanha entre seus

alunos em prol daCasa
deRecuperação Nossa
Senhora Aparecida do
BarrancoAlto -llhota,
que é coordenada pela
Pastoral daSobriedade
deGaspar.Acampanha
foi realizada em duas

etapas, arrecadando no
total mais de 500 uni
dades de materiais de
limpeza que foi entre- �
gue aos responsáveis. �
Segundo a coordenado-
ra do NAES, senhora Janete da Silva, este tipo de campanha faz parte da prática
filosófica da escola, que enfatiza a cidadania como o alicerce da educação, onde a solida
riedade é trabalharcomo elemento deunião, paz e fé. "A buscadaqualidadeem educação
começa com a participação de todos os alunos e professores nas questões sociais
indispensáveis na nossa sociedade, como é o caso da Casa de Recuperação Nossa
Senhora Aparecida, além de outras entidades sempre ajudadas pela Escola NAES",
ressalta Janete.

0s1!«'4 ano dri��o S
tos da Cunha foi c�mpleta- .

? di!l�811� .• ��ãeida: áYlrlnã fi.:íig� e a

amiga Tuani mandam um

gra��e b�ij�D; voto�:?e mu!!,o
:'jjÍfÍj.

.

sucesso! �\.. AfOi

Foto: DIvulgação

Nos dias 20, 21 e 22/11, o grupo da terceira idadeAmigas daColoninha esteve reunido em Aguas
Mornas confraternizando o término do ano. "Agradecemos a amizade e o carinho de todas e

desejamos saúde e paz para o próximo ano. Não esquecendo de todas coordenadoras, que Deus
traga muita alegria e força para vencermos juntas os nossos objetivos em 2008. Obrigada pos

mais uni-ano juntas!" Palavras da coordenadora Lizete sclimiifBerti.
" , , ,

Foto: Cine Foto Mary

As educadoras do cm Vovó Benta, Kátia, Graci e
.Grazi marcaram presença na 2" Mostra de Educação

Infantil, realizada no sábadopela Secretaria
Municipal de Educação.

�
�

Hoje, 10 de dezembro, o casal Hilário e Terezinha
Schramm estarão festejando seus 50 anos de vida
matrimonial. Que esta data seja símbolo e exemplo
de amor e de uma convivência em harmonia. Saúde,
paz e prosperidade ao casal! Com carinho é o que
desejam seus filhos, genros, netos e bisnetos.

Quem esteve de aniversari .

André, conhecido c 'nh
o ontem, dia 30/11, foi o seu

completando mais umarl dosm_nente como seu Pacheco
d d ' ano e VIda Q lh

'

a es e sua esposa I A
• uem e deseja felici-nes, seu filho Adrnil

Fab ' .
san e sua nora, '

nCla.

Foto: Divulgação

P�béns ao casal Hilmario e E
.

� J_ As educadoras Grazi, Rosana, Pri e Vivi e
maIs_um ano de vida no dia 28/11

lisangeJa que completa todos as crianças da Turma da Centopéia, do
sao seus familiares e suas filh

. �uem.manda os parabéns CDr Vovó Benta, desejam um Feliz Aniversá-
as aroline eAna Paula. rio para Vitória Sofia que completou um.

, •• " •••• , � • - � - � • ..;.:. .. '" -_ �
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DESTAQUES

s
'"
�

ali 000
. ,. nta oli trocaram anç

Edson e EdlBe1a Mo. :a e a festa alegraram as

sábado, 24/11. A cerun
.

d de São Judas Tadeu.
�

. daComum a
. dependenclas Felicidades! ! !

Foto: Cine Foto Mary

- \

Feliz Aniversário para Manuella
Roncalio Soares que hoje, 10, completa
1 aninho. Recebe os parabéns do pai

Élcio, da mãe Jucineide e da tia Jéssica.

�
3 �

O piloto gasparense Alex (peninha #225) conquistou mais um
titulo de Campeão na etapa Copa Vale na categoria Força Livre

Nacional. Ganhou a corrida e também o titulo. "Valeu aos amigos e

familiares pela torcida que foi nota lO!"

JORNALMETAS r.n
1 º a 4 de Dezembro de 2007�

Foto:

Parabéns pela chegada da pequena Izadora TosseWerner

que nasceu no dia S/Ll. Os pais super "corujas" Alexandra e

Márcio mandam beijos e abraços para a filhota. Muitas
felicidades e saúde para a família,Rita de Cássia e Elisandro

Chegou o dia tão esperado pelo cas� mpresário Beto Carreiro está

Cruz, é hoje, dia 10. A_ ilustre pres::;;ec::ento na vida do casal, e trará

confirmada para este lmportante a
.

.

d cerimonial de Alexandra de
muitas emoções. Com a assebsalhsona d: outros profissionais, será uma.. 'pe e com os tra os

Oliverra e equr
.

d traída e encantadora.noite escon <u
_ •

"Não temos palavras para definir a
satisfação que nós pais temos em deix�

nosso filho aos cuidados dos 11
profissionais da APAE de Gaspar.
Também gostaríamos de agradecer-c,•• .P
pela conquista da cadeira de rodas
adaptada que dará mais qualidade
de vida ao nosso filho Gabriel

Osvaldo Kunitz". São as palavras
dos pais Elisangela Zuchi Kunitz e

Cristiano Kunitz.

L

Haverlon Volnei Luchini irá completar 6 anos no dia 3. Os
pais Rosana e José Sidney e seu amiguinho Pedro Gabriel
Zeitz com todo carinho desejam um feliz aniversário.

..s�t-_V-· .

d 7 meses posa para

N tal Jordan Fnrlan
e

" da StoUmeierlima de a , lindo cenanoJá em c
, Eliane, no .",

as lentes da fOtOgrafiafa Bei)'os para você gatlllhO .. ,

Fotogr as.

'5eja um cOVLvictacto
cte SUVLJesta"

c Fo rmVLtUrDLS
(;) Avüverscírios o CaSVLmel1tos

Alexandra de Oliveira
Cerimonialista

Os padrinhos "corujas" Andréia e Giovane
e toda a família, mandam os parabéns para
a encantadora 1baís que completa seu

primeiro aninho hoje, dia 10.

Foférrimo ... Murilo Silva
Nascimento completou na terça

feira 27/11, seu 10 aninho.
Os pais Elisete e Godo e toda

família, mandam beijos, abraços e
muito amor para o pequeno: Que

seu caminho seja sempre iluminado,
tenha muita saúde e muitas

alegrias ... Felicidades! ! !

Foto: Jornal Metas

""""{,,.
Quem esteve de aniversário ontem, 30/

11, foi Soraia Helena. Quem lhe
mandamil beijos é suamãe Flávia, seus
avós Vivian e Flávio, e seu tio Chico.

;
I
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PaíslEstado
".(t��e Violência à jovem no Pará, intensifica movimento
;. Catarinense -

�udeNOtíCias em defesa dos Direitos da Mulher

O RUMOROSO CASO da jovem de

15 anos presa e violentada em cela com

vários homens, no Estado do Pará,
indignou a população e reacendeu o

debate sobre a violência praticada contra
as mulheres. Em Santa Catarina, a I"

Jornada Maria da Penha, promovida pelo
Conselho Estadual de Direitos daMulher

(Cedin) e pela Comissão de Direitos e

Garantias Fundamentais da Assembléiat(
presidida pela deputada Ada De Luca

(PMDB), vai trazer amulher que inspirou
a criação da Lei 11.340, de combate à

violência doméstica e familiar. Maria da

Penha Maia, biofarmacêutica cearense,

estará no Centro Multiuso de São José,
no sábado, IOde dezembro, relatando sua

história de vida e debatendo a necessidade
de maior rigor na na punição a agressões
contra a mulher.

Símbolo - Maria da Penha, hoje com

61 anos, protagonizou um caso simbólico
de violência doméstica e familiar contra

a mulher. Em 1983, por duas vezes, seu
marido tentou assassiná-la. Na primeira
vez, por arma de fogo e, na segunda, por
eletrocussão e afogamento. As tentativas
de homicídio resultaram em lesões

irreversíveis à sua saúde, como paraplegia
e outras seqüelas. Maria da Penha

transformou a dor em luta, tragédia em

solidariedade e emprestou seu nome à Lei

de ViolênciaDoméstica e Familiar contra

aMulher, sancionada pelo presidente Lula,
no dia 7 de agosto de 2006.

Adesão - Mais de mil pessoas, de
várias cidades do estado, já se

inscreveram para aIa Jornada
Catarinense Maria da Penha, .que conta

com o apoio doMinistério Público de Santa
Catarina, da Associação Brasileira de

...... jj �
....

Deputada Ada de Luca (esq.) e Maria da Penha, estrela da jorntlda de debates promovida
em se

Mulheres de Carreira Jurídica, da

Comissão Estadual de Direitos Humanos

da OAB, da Associação das Donas de

Casa e da Fundação Nova Vida.

J Campanha
- A propósito do tema, o

deputado estadual Darci de Matos

(DEM) propôs ao governo do Estado que
programe uma campanha permanente de
repúdio aos crimes de violência

praticados contra a mulher. O

parlamentar lembra os dados da ONU

(Organização das Nações Unidas) que
mostram que 25% das brasileiras são

vítimas constantes da violência no lar.

"A cada 15 segundos uma mulher é

espancada. Não podemos mais aceitar

este tipo de agressão física ou

·FARMAcIA

vID-/Z';I��ll'
DROGARIA

Medicamentos - Cosméticos - Perfumaria - Tinturaria

Rua Barão do Rio Branco, 2240 • Santa Terezinha

..

Piscinas - Tobogãs - Churrasqueiras - Restaurante

Rua José Schmitt Sobrinho, 2700 - Belchior Alto - Gaspar/Se @7) 3397 83f!!1

psicológica ao sexo feminino. Com essa

campanha de conscientização, queremos
que as pessoas denunciem os agressores
e que os criminosos sejam punidos, o que
hoje acontecé em apenas 2% dos casos",
lamenta o deputado.

Reflexos - O caso da garota
paraense repercutiu também no Senado

Federal, com a criação ,de uma

subcomiss-ão permanente de Defesa da

Mulher no âmbito da Comissão de

Direitos Humanos, que terá por objetivo
acompanhar e propor alternativas no

combate a todo o tipo de violência

praticada contra as mulheres. A senadora
Ideli Salvatti (PT) foi nomeada
coordenaddra da subcomissão.

Rodovia BR 470 - Km 39 - Gaspar

Ir 3332-1469

JORNAL METAS
1 Q a 4 de Dezembro de 2007

COLUNAt:.1=M
Por Arthur Monteiro

• Adjori Brasil quer mais jornais locais DOS

planos de mídia do governo federal - A participação
dos jornais locais no volwne global dos investimentos de

comunicação do governo federal foi o tema de encontro

promovido dia 22, na Secretaria de Comunicação Social

da Presidência da República, em 'Brasília, que reuniu o

titular da Secretaria, Otoni Fernandes Júnior, o sub

secretário Otaviano Pereira e o diretor de mídia, Marcos
Menezes de Souza, com diretores da Adjori Brasil, que
reúne associações de jornais do interior dos estados de

SC, PR, MT e SP: Miguel Ângelo Gobbi, Francisco
Delmondes Bentinho e Joice Fabrício.

A audiência foi solicitada pelas senadoras ldeIi Salvatti
(Pr/SC) (representada no evento por sua assessoria) e
Serys Slhessarenko (Pr!M1);'é pelo deputado federal

Carlito Merss (PT) - presentes à reunião. Os

parlamentares atenderam pedido das entidades,
inconformadas pelo fato de seus afiliados estarem fora

do recente plano de rnidia que contemplou apenas
publicações sediadas em municípios com mais de 100

mil habitantes. "Em SC, apenas oito cidades enquadram
se nesse perfil", lembra Miguel Gobbi. Sem conseguir
resultados efetivos pela ação da Frente Parlamentar em

Apoio e Fortalecimento da Mídia Regional, presidida
pelo deputado Oaudio Vignatti, as associações de classe

foram a Brasília levar os números de sua

representatividade. Somadas, representam cerca de 400

jornais, que circulam em 1.200 municípios. Diante da

forte argumentação das lideranças das entidades, o
Secretário Otoni Fernandes Júnior assegurou que os

çritérios dos planos de mídia do Governo federal seriam

revistos, de modo a incluir maior número de publicações
nas campanhas da União, em 2008.

Amparada pela trinca de parlamentares, a Adjori
Brasil espera contar com verbas federais de comunicação
ainda em 2fIJ7 e, sistematicamente, a partir do próximo
ano.

• AI1icuIado - Muito concorrida a posse do secretário

da Articulação Nacional, Geraldo A1thoff, na presidência
do Fonare - Fórum Nacional dos Representantes dos

Estados ern Brasília A instalação do fórum aconteceu no

Salão Branco do Palácio Buriti, na noite de terça-feira,
com a presença do governador do DF, José Roberto

Anuda.Presentes, o senador Neuto de Conto e o deputado
Edinho Bez discursaram, avalizando o trabalho do ex

senador e conterrâneo. Casildo Maldaner representou o

governador Luiz Henrique.

• Florestas - A Comissão de Agricultura aprovou
relatório do deputado Odacir Zonta (PP) ao projeto do

deputado Ricardo Izar (PTB-SP), que cria o Fundo

Nacional de Apoio às Florestas Plantadas. O objetivo é

estimular projetos de reflorestamento e a produção de

madeira certificada.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
acesse o site - ww.digitalabc.com.br

me Segunda a Sábado no

�lmoço e lJantar
ÍJ3uffet ;:RJ 10,00

espeto Corrido ;:RJ 18,00
e no domingo,

preços promocionais
Sobremesa Brátis

Todo final de ano dia 31/12 tem a noite do ReveíUolI.
As 24h show de fogos com as piscinas

abertas para o público, alé as 2b da manhã.'
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Rural
Milho safrinha poderá posicionar
Brasil entre países líderes na cultura

N d�@fY�(;be F (iiLe[�me VLto e co VLv �te
.38 ,.6 �,. ; $A , �

"Mãe ... tínhamos tanto pela frente') l�rmos.'feito pane de sua história,
ainda! Tínhamos tanta felicidade perar-oconsínrída com trabalho, alegria,
compartilhar contigo .... e agora, como' entusiasmo e força de vontade. Foste
ficaremos com esta tua partida tão uma vencedora, e nos fez vencedores
prematura? também.
Eras tão linda, tãomotivadora, tão forte... Todos olhamos um para o outro e
eras nosso alicerce, nosso pilar! De ti nos perguntamos: por quê? Esta
extraíamos força para seguirmos, com resposta só Deus sabe..... jamais
tuas sábias orientações obtínhamos entenderemos a razãodesta tua partida
conhecimento. repentina mas, temos certeza absoluta

Mãe... quanto orgulho temos. de que Deus é justo e que onde estiveres

A FLEXffiILIDADE DO sistema de

produção agrícolanoBrasil como alternativa
para driblar os riscos que afetam a atividade
foi abordada na terça-feira (27), pelo
engenheiro agrônomo Alexandre Lahoz

Mendonça de Barros, no IX Seminário
Nacional de Milho Safrinha que aconteceu

em Dourados (MS). Para ele, a segunda
safra de milho no Brasil determinará a

po�sibilidade de segunda renda para os

produtores rurais e seráo principal fatorpara
a ampliação do sistema produtivo,
flexibilidade ausente na maioria dos países
de clima temperado.

'Talvez o milho safrinha seja uma das

poucas oportunidades do produtor atender
às novas demandas que atingem o mercado
de grãos. Presenciamos um momento com

possibilidades reais de buscarmos a liderança
na exportação de soja, milho, carnes e leite.
Com o aumento dessa demanda, com essa

nova dinâmica, abre-se uma oportunidade
excelente para o milho safrinha engajar-se
nesse contexto", explica o engenheiro.

Outro diferencial marcante, segundo
Mendonça, é o equilíbrio entre os

I

Foto: Reprodução Internet

Nova safra de milho anual irá ampliar o sistema produtivo no Brasil

sistemas produtivos da estrutura

produtiva brasileira. "O ano todo temos

condições de produzirmos soja, milho e

pastagem", ressalta. Para lidar com os

riscos que afetam a atividade agrícola,
como quebras de safra, preço, câmbio

e a questão sanitária, o economista

sugere que o produtor rural dilua estes

fatores com a flexibilidade que o

sistema produtivo permite.
"É por isso que o milho safrinha é um

componente importante para atenuar esses

estás confortável pois teu caminho aqui
na terra foi perfeito, sem ranhuras, sem
defeitos... impecável, assim como eras!

Anós restou o sofrimentoda tua falta
irreparável, uma lacuna gigante se abriu
no nosso peito, mas ficou para nós, teu
exemplo de vida, tua energia e tua
alegria!
Mãe... partistes como querias, como
sonhavas.... sem sofrer! O sofrimento
ficou conosco,masvamosvencercomo

riscos e constitui-se em uma excelente
alternativa de renda. As atividades de

pesquisa precisam avançar para otimizar tal

modelo", adianta.

Perspectivas
A importância da segunda safra domilho

norteou as discussões durante a abertura do
IX Seminário Nacional de Milho Safrinha.
"A produção de milho atingiu recordes na

última safra por causa dos esforços que
estão sendo feitos emprol domilho safrinha"
disseVeraMariaCarvalhoAlves, chefe-geral
da Embrapa Milho e Sorgo (Sete Lagoas
MG).

"Não nos interessa picos de produção na
safrinha. Devemos pensar em atingir a

estabilidade produtiva, com foco no

desenvolvimento sustentável e na

preservação ambiental. É nosso dever
oferecermos condições para que a produção
seja estável", afirmou Mário Urchei, chefe
geral da Embrapa Agropecuária Oeste

(Dourados-MS) ..
Para Paulo César Magalhães,

pesquisador da Embrapa Milho e Sorgo e

presidente daAssociação BrasileiradeMilho
e Sorgo (ABMS), entidade promotora do

evento, os desafios impostos pela cultura, por
ser plantado fora de época, principalmente
começam a ser vencidos para que a prática
seja consolidadaaindamais como alternativa
de renda para os produtores rurais.

sempre vencemos... foi assim que
aprendemoscontigo!

O "anjo da guarda", que rezamos

juntamente com teus netos, nos

pedindo proteção, agora tem nome:

esteanjoéaVólvone!
Agora, fica com Deus, descanse em

paz e olhe pornós, pois estámuito difícil
ter que aprender a conviver com tua
ausência.
Adeusmãe ..."

A família enlutada de /vani Luiza Deschamps, a "Ivone Cabeleireira", agradece a equipe médica do Hospital Santa
Isabel, e àqueles que compartilharam e deram valioso apoio neste momento de dor pela perda desta pessoa

maravilhosa que nos deixou tão repentinamente neste 26 de novembro de 20Q7.
Convidamos para Missa d(J sétimo dia, que se realizará domingo, 2 de dezembro, às 8 horas da manhã na

�

Igreja Matriz São PedroApost%.
.

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar .Grande - Gaspar -se

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-Se 4217

Dr. Charles K. De Medeiros _

OAB-SC 8766

'Combustível confiável

"Troca de óleo

'Lubrificação
'Ducha grátis

* Lavação
* Filtros

3332-0918
Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 • Coloninha - Gaspar !

,_." .. _._ .. �_ � ·
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Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral
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I Imóveis
Vende-se excelente terreno

próx. Escola Mônica Sabei,
medindo 15 x 20 m. Valor R$
36 mil. Tratar com Ricardo,
telefone para contato 9124
1104.

Vende-se casa de frente

para o asfalto próximo à
divisa de Ilhota. Valor a

combinar. Tratar com Maria
ou Waldir, telefone para
contato 3343 1336.

Vende-se ap de 129 m2, com
6 meses de uso, localiza-se
na Rua Itajaí, Centro, com 3

dormitórios, sendo 1 suíte,
2 garagens, sacada com

churrasqueira, semi
mobiliado.Tratar com Katia
- 9655 8147.

Vénde-se apartamento no

Residencial Arco-íris, localiza
se no bairro 7 de Setembro,
com 3 quartos, sendo 1 suíte,
semimobiliado. Tratar com
Gilvan ou Rose - 99234766 -

9959 7637 ou 3332 3880

após as 19:00 h.

Aluga-se lanchonete, por
motivo de doença, ótimo
ponto, localiza-se na BR 470,
com garapeira, fogão à

lenha, completa, está em

funcionamento há 10 anos.

Tratar com Itacir, telefone
para contato 9652 9084.

Vende-se terreno situado no

bairro Poço Grande, próximo
à Bunge Alimentos, com

área de 360 m2• Valor R$ 25
mil. Telefone para contato,
8429 6770.

Vende-se terreno no bairro
M. Esquerda, com 750 m2,
na Rua Sebastião Hostins.
Telefone para contato 9162

0818, tratar com Jeferson.

Vende-se lindo terreno no

Alto Gasparinho com

nascente de água,
101.000m2. Valor a

combinar. Tratar com Nilton

Bergamo, telefone para
contato 3332 1102.

Vende-se terreno comercial

proxrrno ao CTG, rua

asfaltada área de 660m,
pronto para construir. Valor

R$ 45 mil. Tratar com

Anderson, telefones para
contato 3332 5119 ou 3397
1989.

Vende-se casa no bairro M.

Esquerda, no loteamento do

Paca, seminova, 2 quartos,
banheiro, sala, cozinha e

garagem para 4 carros. Valor
R$ 40 mil. Telefone para
contato 3.332 6164, tratar
com Franciso.

Aluga-se apartamento, no

centro de Gaspar, com 2

quartos, sala, cozinha e

demais dependências.
Telefones para contato 3332
0310 ou 9165 0918.

Troca-se chácara com

9.300m2, com água de poço
e tratada, por casa em

Gaspar. Telefone para
contato 3332 6838, tratar
com Nara.

Vende-se imóvel comercial
com 440m2, 1 o piso: mercado
e açougue completo em

funcionamento, 20 piso: 3

quartos, 1 suíte com

hidro,1 banheiro, sala, cozinha
ampla, salão de festas. Valor

R$ 370 mil.Telefone para
contato 8837 6896.

Vende-se terreno no

Gasparinho próximo à Textil,
medindo 364m2. Valor R$15
mil. Tratar com André após
as 17:00 h, telefone para
contato 3397 0713.

Vende-se ou troca-se
terreno 20x42m, localiza-se
no bairro M. Esquerda, a 300
m da SR 470, próximo à
churrascaria Toni. Valor a

combinar. Telefone para
contato 3332 431 O� tratar
com Célio.

Vende-se casa, localiza-se
na Rua Sete de Setembro, na
rua do campo da sete, casa
de 2 andares, de alvenaria.
Valor R$ 200 mil.Tratar com

Sônia,_ telefone para conatto
9993 5568 ou 3332 4186.

Vende-se câmera digital
Genius G-Shot DV600,
6.6MP, gravador de voz,

MP3, MP4, web can, cabos

USS, de TV e carregador
de pilhas. Valor R$ 250 a

vista. Tratar com Paulo

Sérgio, telefones para
contato 3331 6017 ou

9134 0542.

.Alugam-se casas e

apartamentos para
temporada em Meia Praia,
ltaperna e Bombinhas.
Telefone para contato 9991

0018, tratar CQm Heitor.

Vende-se terreno localizado
no bairro Macuco, próx. à

Ceramfix, medindo
29.358m2• Valor a combinar.
Tratar com Argeu, telefone
para contato 3332 3635.

Alugam-se kiti netes

próximas ao CTG. Valor R$
380 incluído água e. luz não
mobiliado e R$ 410
mobiliado. Telefone para
contato 3397 0644, tratar
com Solange.

Procura-se sítio ou terreno

para comprar, com boa parte
plana, lagoa ou água
corrente, 'não muito isolado.

Pago até R$ 140 mil. Tratar
com Rita - 3035 2361.

Vende-se casa de alvenaria

220m2, localiza-se na Rua
Frei Solano, com alarme,
grade, portão eletrônico.
Valor R$ 188 mil. Tratar com

Sidney - 9992 1003.

Vende-se casa de alvenaria,
localiza-se no bairro lagoa,
próx. ao Colégio Vitório
Anacleto Cardoso. Valor R$
35 mil. Tratar com Ezequiel
- 3332 4514.

Vende-se terreno com

590m2, livre de enchente
.

ótima localização. Aceita-se
proposta. Telefone para
contato 9949 1411, tratar
com Paulo.

Aluga-se casa na praia de
Barra Velha para temporada
depois do dia 2 Janeiro, 4
quartos de casal, 3 quartos
de solteiro, garagem para 4
carros. Tratar com Ronaldo
- 9115 5430

Veículos )

Vende-se Gol 92 Cl,
gasolina, vermelho, com

som MP3. Valor R$ 9 mil.
Telefone para contato 9162

0818, tratar com Jeferson.

Vende-se Fiorino, cor branca
baú, ano 93 em ótimo estado.
Valor R$ 9 mil. Tratar com Bruno
dos Santos, telefone para contato
9136 2119 ou bruno.

pereira_buiu @hotmail.com.

Vende-se Gol Cl 1.6, ano
92, a álcool, cor branca,
suspensão de rosca,
bancos de couro, orbital 15",
pneu meiavida, alarme,
carro todo reformado. Tratar
com Diego após horário
comercial - 8833 5677.

Vende-se XT 600; ano 00,
ótimo estado. Valor R$ 4.500
de entrada + 30 x de R$ 435,
aceita-se troca. Tratar com
Anderson - 3332 5119 ou
3397 1989.

Vende-se DT 180 para trilha,
pneus, aros, pintura e parte
interna nova. Valor R$ 1.600.
Tratar com Daniel, telefone
para contato 8851 6820.

Vende-se ou troca-se Gol
anolmod 99100, completo,
cor branca, banco confortline,
com mp3 player. Valor
R$22.500 banco. Troco por
carro de menor valor. Tratar
com Elvis, telefone para
contato 9173 1245.

Vende-se Gol série Ouro,
ano 01, completo (Ar, DH,.
Vidros Travas Elét). Valor
entrada de R$ 4.500 + 38x
R$ 694, aceita-se moto no

neqocio. Tratar com

Eduardo - 9943 8098.

Vende-se CG Fan, anolmod
06106, cor preta. Valor R$
4.600 ou entrada +

parcelamento, moto de

particular. Tratar com Alex,
telefone para contato 9916
4888.

Vende-se Golf, cor prata,
ano 00, 2.0, completo, mais
teto e gnv. Valor R$ 31 mil.
Telefone para contato 3332
0460 ou 9979 6129

Vende-se Santana 2.0 Mi, 4
portas, ano 98, completo
com ar, direção, aerofólio,
gnv de 18m3. VALOR R$
18.500. Telefone para
contato 3332 0671, tratar
com Alexandre ou Letícia.

Vende-se ou troca-se

Tempra, ano 95, 4 portas,
completo, cor bordô, por
carro de menor. valor.
Telefone para contato 3332
2953.

Vende-se Uno Mille, ano 04,
cor branca, 4 portas. Valor
R$ 17.550. Tratar com Ana
ou Eduardo, telefone para
contato 3332 9993.

Vende-se CB 500, ano 03,
cor preta, com NF, manual,
chave reservá, Il;>aixa
quilometragem. Valor R$ 12
mil + parcelas. Tratar com
Willian, telefone para contato
88236439.

Vende-se Uno EP, ano 96,
cor prata. Valor R$ 4.500 +

26 x de R$ 347. Tratar com
Cristiano ou Joice, telefone
para contato 3332 9554.

Vende-se XT 600, ano 98.
Valor R$ 11 mil. Telefoné
para contato 3332 0478,
tratar com Jean.

Vende-se Toyota Corola XEI,
ano 05" único dono, 20 mil km

rodados, carro impecável, cor
prata, completo + automático.
Tratar com Ody - 9131 8585.

Vende-se Biz 125, anolmod
07108, com. apenas 1 mil km
rodados. Valor R$ 1.800 + 29
x de R$ 245. Tratar com

Sheila, telefone para contato
8851 4750.

Vende-se Honda Sahara HX

350, ano 96, raridade, com
54 mil km. Valor R$ 7 mil.
Telefone para contato 9942

�8q4·

Ci). 3332 3237
Av. das Comunidades nO 165

Modelo p Ano Cor li
Fiai Stilo 1.8 16V 4 2005 Vermelha G
Chevrolet Astra 2.0 GSi 4 2005 Vermelha G
Fiat Strada 1.3 Fire 2 2004 Verde G
VW Gol 1.6 Power 4 2004 Branca Bi
Renault Clio Sedan 1.0 Expression 4 2004 Cinza G
Fiat Palio Weekend 1.3 Fire 4 2004 Branca G
Renault Scénic 1.6 privilege plus autorn. 4 2004 Preta G
Renault Clio RL 8V 4 2003 Vermelha G
Fiat Siena 1.0 EX 4 2002 Azul G
Renault Clio LO Hatch RN 4 2001 Prata G
Mercedes Benz Classe A 190 4 2001 Azul G
VW Golf 1.6 4 2001 Verde G
VWBora 2.0 4 2001 Verde G
Chevrolet Vectra 2.2 CD 4 2001 Preta G
VWGolf2.0 4 2001 Prata G
Chevrolet Corsa Sedan super 4 2000 Branca G
VWGol LO 4 2000 Branca G
Renault Scénic RT 1.6 4 2000 Azul G

Peugeot 206 1.6 Soleil 2 1999 Verde G
FiatUno SX 4 1998 Cinza G
VW GolfGL 1.6 4 1997 Preta G
Fiat Palio Weekend 1.6 16v 4 1997 Cinza G
Daihatsu Feroza 1.6 SX 4x4 2 1997 Branca G
Chevrolet Vectra CD 2.0 aut. gnv 4 1997 Preta G
Chevrolet Omega 4.1 CD 4 1996 Cinza G
VW Gol GLT 1.8 2 1995 Branca G
VW Parati 1.6 LS 2 1986 Azul G

DiversosI
Vendem-se lindos filhotes
de labrador, cor preta, com
pedigree, 45 dias, machos
e fêmeas. Telefone para
contato 9994 4431.

Vende-se máquina de
costura reta, Pfaff, toda
revisada. Tratar com

.

Marilene, telefone para
contato 3332 9102.

Vende-se lindo berço com

colchão, mosquITeiro e kit de
, "

jogo de cama, seminovo.
Valor R$100. Tratar com
Simara, telefone para
contato 3332 6159 ou

gelasio@blustar.com.br.

Vende-se computador
Windows XP, 40 gb de HD,
modem ADSl e RUB para
internet ' em até 8

computadores. Valor R$
500, negociável. Telefone
para contato 9944 2294,
tratar com Anderson.

Vende-se contrabaixo
Shelter, 4 cordas captação
ativa. Valor R$500, aceita
se proposta.Tratar com

Anderson, telefone para
contato 3332 8451 ou 9938
4990.

Vende-se máquina de talhar
Eastman 10", em ótimo
estado. Telefone para contato
9973 3334, tratar com Erico.

Compra-se barco de.
alumínio 5m sem carreta,
em bom estado de

conservação. Tratar com

Ramon ou Renê, telefone
para contato 3348 5119.

Vende-se lancha Marajó 16

pés motor 50 Jonhson,
retificado há 2 meses,
carretinha emplacada, sonar,
excelente estado. Valor R$
10.800. Tratar com Anderson,
telefones para contato 3332
5119 ou 3397 1989.

Vende-se 3 mesas de

estamparia com chapa de
25 x 65, mesas reformadas

sem, uso. Valor R$ 8.500,
aceita-se troca por moto ou

carro. Telefones para contato
- 3332 5119 ou 33971989.

Vende-se, troca-se ou aluga
se máquina de cobertura
Rimoldi cilíndrica com

trançador. Em ótimo estado.
Valor R$ 2.450. Tratar com
Anderson - 3332 7272 ou

99350901.

Vendem-s'e, trocam-se ou

alugam-se 2 máquinas de
costura Overlock Pégasus
com corte de fio a ar. Em

ótimo estado. Valor R$ 2.600
cada. Tratar com Anderson -

3332 7272 ou 9935 0901:

Precisa-se de doação de

roupas, carrinho de bebê,
'

berço, para gêmeos. Telefone
para contato 3332 7943.

Vende-se maca para
massagem ou depilação
de ferro artesanal, com

gavetas e . armarlo

embutido, cor branca.
Telefone para contato
8418 1370.

Vende-se teclado CCE e

mountain bike 18 marchas,
reformada. Telefone para
contato 9981 2976
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JORNAL METAS

ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTIÇO • CELESC

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

Vende-se ótimo ponto
comercial em Ilhota. Tratar
pelo e-mail brazilone_ilhota
@hotmail.com 6 mil. Tratar
com Luis Carlos, telefone
para contato 9938 6234

Vendem-se guitarra Michael
Lespol e cubo Warn Music
30W. Valor R$ 900, em ótimo
estado. Telefone para contato
3332 0372 ou 9106 4961.

Vende-se máquina digital
Sony, 7.2, Cyber-Shot, bateria
+ memória de 2.0 GB com

capinha de proteção. Vaor
R$ 1.300. Tratar com Luzia,
telefone para contato 3332
2598 ou

luziaspengler@hotmail.com.

Vendem-se filhotes de
Schnauzer, vacinados e

vermifugados, com 45 dias.
Valor R$ 600. Tratar com

Mônica ou Virginia, telefones
para contato 3397 1770,
9611 7892 ou 9994 3895.

Vendem-se quarda-roupas
com 6 portas. Valor R$150,
balcão para microondas. R$
50. Tratar com Monica,
telefones para contato 3397
1770 ou 9994 3895.

Vendem-se 2 cachorras da

raça Xau-xau com Baber

coley, com'4 dias. Valor R$
40 cada. Telefone para
contatoBqê l 0330 ou 8835
3101, tratar com Alexandre.

Vende-se freezer 2 portas,
cor branca. Valor a combinar.
Telefone para contato 3332
0788, tratar com O. Venilda.

Vendem-se 2 bicicletas
masculina e feminina,
mountain bike, 18 marchas.
Valor R$ 300 as duas ou R$
170 cada. Telefone para
contato 3332 5153, tratar
com Fortunato ou Helena.

Vende-se máquina de
costura cobertura com 2

volantes, Morito. Valor R$
1 mil. Telefone para contato
3332 4031. Tratar com Merci.

Vendem-se 150 folhas de
eternite seminovas. Valor R$
3 cada. Telefone para
contato 3332 9414, tratar
com Terezinha ou .Rodrigo.

Vende-se guitarra Golden,
grafitada estilo Les Paul,
com capa de madeira e alça
para transporte. Telefone
para contato 8404 1118,
tratar com Faria.

Vende-se capacete Peels F-

21, cor preta. Valor R$ 150,
faço em até duas vezes no

cheque. Tratar com Bruno,
telefone para conatto 9136
2119 ou bruno.pereira_buiu
@hotmail.com

Vende-se computador proc.
3.2, 64bits, hd 80gb,1 gb ram,
vídeo 256mb, dvd, modem
AOSL, monitor e webcam.
Valor' R$ 1.800. Tratar com
Filipe - 3332 2844.

Vende-se lancha Laggon 17

pés, motor 40, ano 99. Valor
R$ 13 mil. Telefone para
contato 3332 0478, tratar
com Jean.

Compra-se máquina
roçadeira costal, média ou

grande à gasolina. Telefone
para contato 9973 3334.

Vende-se manta térmica
abdominal, para massagem
estética, apenas 2 meses

de uso. Valor R$ 230.
Telefone para contato' 91 02
3726, tratar com Mari.

Vende-se máquina de
tralhar Eastman, 10", ótimo
estado de consevação.
Telefone para contato 9973
3334, tratar com Erico.

Vendem-se filhotes de

papagaio com 3 semanas,

registrados no' I BAMA.
Telefone para contato 9922
6655. Tratar com Adnei
Gesser.

Vende-se computador AMO
Athlon 2.2, gravador de OVO
CO, 254 ran, HO 80, mouse,
teclado, caixa de som. Valor
R$ 700 a vista. Tratar com

Ody 9131 8585.

Vende-se ou troca-se dvd

Napoli novo + par 69
Pioneer. Valor R$ 950, por
computado]. �1í�atar com

Ezequiel - 3332'4514.

�
Precisa-se de costureira com

prática. Telefone para contato
3332 3399 ou 9975 8608, em

frente ao NAES Gaspar, das
8 às 12:00 e 13:30 às 18h,
com Paulo ou Adenir.

Oferecemos serviços de
corte a laser. Telefone para
contato 9997 4307. tratar
com Kiko.

Faço moldes e desenvolvo
modelos de roupas para
lojas, confecções e outros.
Tratar com Elizieth, telefone
para contato 9977 1383 ou

elizieth@gmail.com.

Procura-se emprego em

pousada, graduada em

geografia, pós-graduada
área ambiental. Tratar pelo
telefone 8422 0093.

Precisa-se com urgência de
balconista com prática, para
loja de lingerie em Ilhota.
Tratar com Sandraou Arlete,
telefone para contato 3343
1464 ou 3343 1185.

Anuncie! no ClassiMetas pelo si te ou e-mail:
www.jomalmetas.com.br-classiflcados@jornalmetas.com.br
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TAXI
Centro - Gaspar

DISI{TAXI

Precisa-se de manicure
com experiência. Telefone
para contato 3332 3318,
tratar com Ana.

Procura-se emprego como

caseiro na praia, tenho
referências. Tratar com

Ademir, telefone para
contato 84174747

Contrata-se instalador de
som e aplicador de película.
Telefone para contato 3332
2808, tratar com Reginaldo.

Precisa-se de secretária
dinâmica e agilidade na

comunicação, ter entre 16 e

20 anos. Tratar com Katia,
telefone para contato 9933
2601.

Procura-se serviço para
trabalhar em casa, tenho 2
overlok e 1 cobertura. Tratar
com Cristiane, telefone para
contato 9182 1027.

Contrata-se analista
contábil com experiência.
I nteressados enviar
curriculum para
flaviocj@brturbo.com.br

Precisa-se de facção com

máquina catraca, com

produção de 500 peças dia.
Telefone para contato 9975
8608 das 8:00 às 18:00h,
tratar com Adenir Gesser.

Fones:

9117.3225 9916.7847

Com divisórias

para celular,
documentos e

canetas.

.. Home theater

.. Cartuchos de tinta originais

.. Aluguel de impressora:!laser

.. Racks

.. Monitor de LCp 15,F

e 19 polegadas.

Precisa-se de vendedora
com experiência para loja de

confecção no centro de

Gaspar, interessados deixar
curriculum na Rua: Cei.
Aristiliano Ramos, 188.
Telefone para contato 3332
1781

10000 - Sítio no Gasparinho com 80 mil m' com benfeitorias R$
150.000,00
10001 - Imóvel Residencial e Comercial no Belchior R$
150.000,00
10156 - Ótima residência de alvenaria no Figueira com 3 dorm.
e demais dependências R$ 125.000,00
10163 Residência de alvenaria no Poço Grande com 3 dorm. e

demais dependências R$ 160.000,00
10078 - Residência de alvenaria escriturada com suíte e demais

dependências no Bela Vista R$ 69.000,00
10197 - Excelente terreno comercial próximo ao centro com

6752m' R$ 510.000,00
10221 - Ótima residência no bairro 7 Setembro com

147m2 de área construida R$ 145.000,00
10195 - Residência alto padrão com 398m' de área construída
em fase de acabamento R$ 380.000,00
10131 - Residência de alvenaria próxima ao centro com

280m' área construída em terreno de 950m' R$ 160.000,00

FMa�7
Tô feliz, Tô Nati(la

Para todo o Vale do Itajaí

Rua Pedro Debortoli, 277
Sete de Setembro· Gaspar
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Es orte
LDG em clima de festa
LDG premia vencedores do

Bingão e espera grande públi
co amanhã nas partidas semi
finais do Municipal de Gaspar.

A LIGA DESPORTIVA Gasparense
(LDG) entregou essa semana os prê
mios aos vencedores do Bingão, orga
nizado pela entidade que foi realizado
na Sociedade Cruzeiro. A vencedora do

primeiro prêmio foi Maria Lúcia, de

Gaspar que levou R$ 5.000,00, entre
gue pelo presidente da Liga Antônio e

Atanásio P. Neto, de Ilhota, ganhou os

outros dois somando R$ 1.500,00.
A festa aconteceu na véspera da pri

meira partida da semifinal do campeo
nato Municipal de Futebol de Gaspar,
no sábado (24) passado e reuniu mui
tos participantes.

A expectativa da LDG é que ama

nhã (2) o público também prestigie em

massa a segunda partida das semifinais.
O Tupi e o Tamandaré largaram na

frente e venceram a primeira partida,
mas como o regulamento não beneficia
ambos os times pelo saldo de gols, os
dois têm a vantagem de empatar para

Foto: Clésio FischerlLDG

Tony entrega a Maria os R$ 5.000,00 do prêmio

garantir presença na final.
Caso o RBlFloresta, que jogará em

casa a partida de volta, vença o Tupi, a
decisão vai para prorrogação e se der

empate, decidisse o finalista nos

pênaltis. Já no caso do Tamandaré,
além da vantagem do empate, o time

precisaria perder no tempo normal e na
prorrogação, jogando em casa, para não
ir à final.

Os dois jogos acontecerão amanhã,
a partir das 16h.

Depois da conclusão na penúltima
rodada do Campeonato Brasileiro da
Série A, no meio de semana, a decisão
dos times que serão rebaixados e da

última vaga da Libertadores ficou

mesmo para a rodada final.

Mesmo jogando em casa o

Corinthians não conseguiu bater o Vasco
e foi derrotado por I a O, em pleno
Pacaembu. Com isso o time comandado

por Nelsinho terá a' árdua tarefa de

vencer o Grêmio, no Olímpico, em Porto

Alegre, ou torcer por derrotas de Goiás
e Paraná, que jogam contra

Internacional, no SerraDourada e Vasco,
em São Januário, respectivamente.

Isso porque o Goiás também perdeu
no meio de semana para o Atlético

Mineiro, por 4 a 1 e o Paraná tinha

perdido para o Santos, no domingo

(25).
Já na briga pela Libertadores da

América de 2008, três times ainda

estão no páreo, e todos têm a

vantagem de jogar em casa. O Grêmio
se vencer o Corinthians, o Palmeiras

tropeçar no Atlético Mineiro e o

Cruzeiro no América de Natal, pode
ainda conseguir a classificação para a

competição continental, o mesmo vale
para o Cruzeiro. Já o Palmeiras basta

vencer. O Fluminense que está no

bolo, mesmo que vença o Santos e

fique à frente dos demais pretendentes
à Libertadores, não interfere, pois o

clube já está classificado para a taça,
pois foi campeão da Copa do Brasil.
Atlético Paranaense, Sport, Vasco,
Figueirense e AtléticoMineiro brigam
por vaga na Sul-Americana 2008. -

RB/ Floresta x Tupi
Local: Campo do Floresta

Horário: 16h

Tamandaré x Ferroviário

Local: Sociedade
Tamandaré
Horário: 16h

Bocha nos bairros

JORNAL METAS
1 º a 4 de Dezembro de 2007

Q:, ISILiI®JIl4"j
Por Alexandre Melo

melosilva@terra.com.br

iii Jogos Entre Bairros m - Hoje, o Bairro
Barracão recebe amodalidade de xadrez dos Jogos
Entre Bairros. Além dos anfitriões, mais quatro

. bairros participarão das disputas individuais e por
equipe. São eles: Poço Grande/Macuco, Santa
Terezinha, Sete de Setembro eBelaVista. Os jogos
estão marcados para iniciar apartir das l3h30min.

III Jogos Entre Bairros I - Os Jogos Entre

Bairros segue agitando Gaspar.Na últimaquarta
feira as meninas do bairro Sete de Setembro não

compareceram e facilitaram a soma de mais três

pontos para a equipe do Poço' Grande/Macuco
que venceu porW.O. Mas o destaque da rodada
foi o time do Coloninha que venceu o Santa

Terezinha e Coloninha por 5 a 2.

!II Jogos Entre Bairros II - No masculino,
Santa Terezinha e Bela Vista, fizeram um jogo
emocionante. Após terminar o primeiro período
atrás no marcador, perdendópor 5x4, a equipe
do BelaVista virou apartida, e venceu por 10 a 9.

iii JogosEntreBairros IV - Muitobom o nível

técnico e a organização dos Jogos Entre Bairros
de Gaspar. Mais uma prova de que se a

c0!llunidade se mobilizar, é possível realizar
grandes competições esportivas. Todos de

parabéns!

II Garra - Sensacional a vitória das meninas do
handebol de Blumenau em cima do timaço da

Metodista, de São Paulo. Foi no último minuto,
transbordando de emoção o Ginásio do Sesi.
Estranho é que nenhum canal de TV, aberto ou

fechado, transmitiu o jogo desta quinta-feira. É
final de LigaNacional! Na próxima quinta-feira,
tem o jogo da volta. Um empate garante o título
inédito para Blumenau.

li Chimarrão B - De cuia na mão, para não

dizerpires. É assim que oCorinthians e sua torcida
estarão neste fim de semana. O time está namão
dos gaúchos. Se não vencer o Grêmio, o mais

provável, vai precisar torcer para que o Goiás
também não vença o Inter. Em Porto Alegre, a

Mas cu lina- diO-JfL III Jogo s E l1,t,lie . O' r;
diretoriado Internão fala em vingança,mas que o

Bairros de Ga:spar. Na Cancha das E' título de 2005, perdido no STJD, tá atravessado,
. . _. não tenham amenor dúvida.

Gislaine, no Barracao, o time do
Santa Terezinha não encontrou

dificuldades e derrotou o time da

casa por 3 a O. Já no Poço Grande,
na Cancha da Carmem, a equipe do

Sete de Setembro começou
perdendo no individual para o time

do Poço Grande, porém, recuperou
se e fechou o jogo por 2 a 1.

Os jogos de volta' estão marcados

para a próxima terça-feira (4), na
cancha do Sinésio e cancha do

Mitinho.

Foram realizados na noite de

ontem, dia 27 os primeiros jogos das

semifinais da modalidade de Bocha

RÁDIO Si:NTINELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

� A RÁDIO QUE VOCÊRSV "

� OUVEOUVINDO VOCE

(47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR

li Orkut - Já os torcedores de Inter e Grêmio
estão usando os orkuts em uma campanha para o
rebaixamento do Corinthians, quase implorando
aos times que façam a sua parte para rebaixar o

Cortinthians, isto é vitória de Grêmio e derrota
de Inter. Nunca, na história, colorados e gremistas
estiveram tão unidos em um único objetivo.

III O que disse...

O presidente Lula sobre o atual momento do
Corinthians

"O Corinthians colheu o que plantou"

,
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Sábado
180 26°

Domingo
160 27°

Segunda
200 25°

Terça
160 26°
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DÓlar I Compra Venda

Comercial 1,77 1,764

E,!o ! Compra Venda

Euro x Real 2,5991 2,5958
Eurox Dólar 1,4684 1,4682

Infla�õ (%)1 Mês

IPCA 0,3
IGP-M 1,05
IGP-DI 0,75
IPC-Fipe 0,08

..

Os alunos da Vitório Anacleto apresentaram a coreografia Jeannie e seu Gênio

l
que o nível das coreografias estavamuito
bom e não seria justo premiar apenas três
dos 25 grupos. "Desta forma, todos foram

premiados com medalhas de ouro e o

evento foi em forma de show para
mostrar os melhores trabalhos em nível

escolar de Santa Catarina", afirmou o

coreógrafo.
Marco Aurélio diz estar muito

satisfeito com o trabalho desenvolvido

pelos seus alunos e com toda atividade
de dança realizada em Gaspar.
"Conseguimos criar urn nome nesta área,
fazendo com que omunicípio de Gaspar
seja respeitado sempre que se

apresenta", ressalta.

OS ALUNOS DA Escola de Educação
Básica Vitório Anacleto Cardoso

participaram da 9a edição da etapa
estadual do Festival de Dança Mario de
Andrade. O evento foi realizado na cidade
de Joaçaba (SC), nos dias 23 e 24 de

novembro, com a participação de mais de
25 grupos das Secretarias de
Desenvolvimento Regional (SDR) de
Santa Catarina.

O grupo é composto por 19

integrantes, de 9 a 10 anos, e tem como

coreógrafo o professorMarcoAurélio da
Cruz Souza. Após ter sido selecionado

pela escola para participar do Festival de
Dança de Gaspar, onde conquistou a

primeira colocação com a coreografia
Jeannie e seu Gênio, o grupo conseguiu
se classificar para a etapa regional.

Nesta fase, o grupo garantiu a segunda
colocação e a participação no Festival de
Dança Mário de Andrade, onde

apresentaram a mesma coreografia,
representando a 15° SDR, da região de

Blumenau.
O evento foi organizado pelaFesporte

e envolveu mais de 500 bailarinos, todos'
estudantes de escolas públicas. Conforme
explicou Marco Aurélio, este ano o

Festival não classificou as apresentações
em primeira, segunda e terceira

colocação pois os organizadores acharam

Jurôs(%) ,
---

Ao ano

11,25
,,' ·,-,····,····_·_·,··,···'· ..

·16,5021 r
- _"

Selic (meta BC)

POUPANÇA (% ano)
Salário Mínino R$ 380,00
Fonte: hftp://oglobo.globo,com/economia!

Atualizado em: 23/11/2007/ Horário: 14:00h
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! ,Santa Clara terá sua I\g·.!reia inau1g,ursda
I

,,1 '

I
A comunidade da Santa Clara, no programado um tríduo para completar

bairro Poço Grande, estará em festa no as festividades. Já na quinta-feira (6)

I, fim da próxima semana. O motivo é a será celebrada urnamissa festiva, às 19h.

inauguração da Igreja Santa Clara, que Os festejos seguem com urn carreteiro/

I! vem sendo construída desde setembro risoto a partir das 20h30min. Quem

I
de 2003. animará a noite é a dupla Izoel eRicardo. '

A inauguração oficial acontecerá no Na sexta-feira (7), outra missa

domingo (9), com uma missa solene às festiva será celebrada, também às 19h. I

! 9h, com a presença de Dom Angélico ,Para o cardápio, uma macarronada,
,

!
Sândalo Bernardino. Para as 16h está também animada pela dupla Izoel e

\

programado um baile com o conjunto Ricardo. O sábado (8) promete ser ainda
Marca dos Pampas, com entrada livre. mais agitado, pois além damissa festiva i

Porém, conforme explicou Gilbertor às 19h, haverá novamente um baile com

Schmitt, presidente da comunidade, foi o Marca dos Pampas. A entrada é livre. !

oLe h,istó ria
..•�'L'� ,

em GtíLSpCty __
AUT.D 1111 I.E'VlAÇAD II#IL
Apostando no futuro de GasparSM18 LiJll,has, do centro tíÍa

ddatíÍe ao iVLterior do mLtJ1idpw. Frota de 26 ônibus mais uma
besta, mensalmente, percorremos
um trajeto de 150 mil quilômetros

por 96% das estradas do município,
visando sempre o bem estar dos
mais de 160 mil passageiros que
utilizam os seus serviços a cada
mês, sendo que destes 160 mil.
25% são beneficiados com o

transporte coletivo gratuito.

V 3397-1166 I 3332-4975
Rua José Honorato Müller, .305 - Colonina Ao lado do Terminal Urbano

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




